

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Muere Miguel de la Madrid

El féretro con los restos del ex presidente Miguel de la Madrid fue llevado a su casa de Coyoacán, hasta donde se trasladaron familiares y amigos para velarlo. Su esposa, Paloma Cordero, al fondo de la gráfica, acompañó en todo momento al que fuera primer mandatario de 1982 a 1988. En la foto de la derecha, cuando rindió protesta como Presidente. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Desconocen ciudadanos a sus candidatos a diputados

En el arranque de las campañas por la presidencia de México, senadurías y diputaciones, ciudadanos entrevistados por El Heraldo de Puebla reafirmaron una vez más la desconfianza y el desinterés que a la ciudadanía le provocan nuestros políticos, especialmente los legisladores. Y es que en un sondeo realizado, desconocieron quiénes son los candidatos que los representan en sus distritos. (El Heraldo)

Síntesis

Para Puebla, 400 mdp del Fonden

Puebla recibirá en próximos días recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), por 400 millones de pesos, informó el titular de la Secretaría de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad. (Síntesis)

Intolerancia

Morenovallismo despide a más de 4 mil burócratas

Mediante solicitud de acceso a la información, Intolerancia Diario obtuvo el número de despedidos durante el primer año de la administración estatal. El 30 de junio de 2010, durante su campaña, el hoy gobernador prometió que no despediría a ningún trabajador si votaban por él. Más de 4 mil personas engrosaron las filas del desempleo. (Intolerancia)

CAMBIO

Lozano se acobarda ante el SME

Javier Lozano Alarcón evadirá sus enemistades y no visitará la comunidad de Nuevo Necaxa -perteneciente al municipio de Juan Galindo- como parte de su actividad proselitista, pues está consciente del repudio que los electricistas le profesan. (Cambio digital)

MILENIO

Pobreza en 61% de poblanos les impide ahorrar

En el estado, más de 3 millones de personas no cuentan con la capacidad económica suficiente para generar ahorros al encontrarse en condiciones de pobreza, lo que equivale al 61 por ciento de la población en el estado, mientras que otras 864 mil personas presentan situaciones extremas de carencia alimenticia o de bienestar social. (Milenio)

La Jornada de Oriente

54% de la inversión en obra pública es para empresas foráneas: Inegi

Al mes de enero de 2012, 54 por ciento de la inversión pública estatal aplicada al sector de la construcción en Puebla se lo llevaron empresas foráneas, lo que confirma la tendencia denunciada por organismos privados del ramo de que la mayor parte de fondos para obra pública es para empresas ajenas a la entidad. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Puebla es de las cinco entidades con menor gasto por habitante: Indetec

Aunque Puebla fue el sexto estado que tuvo más ingresos al tercer trimestre del 2011, los recursos que gastó en promedio en cada uno de sus habitantes fueron los quintos más bajos del país, según lo detalla un análisis del Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (Indetec), dependiente del Sistema Nacional de Coordinación Fiscal. (e-Consulta)

**Diputados priistas recorren obras conmemorativas del 5 de mayo**

Recursos por mil millones de pesos, gestionaron los diputados federales del PRI para hacer realidad las obras conmemorativas por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, presumió el coordinador de la bancada priistas en el recinto de San Lázaro, Francisco Rojas Gutiérrez. (Periódico digital)

**Ni un voto al bastardo Javier Lozano, pide el SME; no los confrontaré, dice**

El candidato a Senador por el PAN, Javier Lozano Alarcón, reconoció su preocupación por la campaña de desprestigio que inició el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) en Puebla este fin de semana repartiendo propaganda en el centro de Puebla con la siguiente leyenda: "Amigo poblano: Este 1ero de Julio Ni un voto al Bastardo Javier Lozano A. Es enemigo del pueblo y de los trabajadores." (Contraparte)

**RMV presume obras del 5 de Mayo a líder de diputados federales del PRI**

El diputado federal Francisco Rojas Gutiérrez, coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, estuvo en Puebla y recorrió con el gobernador Rafael Moreno Valle, las obras que se realizan para los festejos del 5 de Mayo. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Invierte Pemex y no aprovecha**

Pese a que Pemex invirtió millones en tres de sus seis refinerías, su aprovechamiento llegó apenas al 45 por ciento, en el peor de los casos. (Reforma)

**Varadas, iniciativas clave en Congreso**

Las reformas laboral, política, de combate a la corrupción y al crimen organizado, entre otras, consideradas clave para el país, se encuentran varadas en comisiones del Congreso, tanto en la Cámara como en el Senado, a menos de un mes de que concluya el periodo ordinario de sesiones. (El Universal)

**DF y Chihuahua, con más micas falsas de elector**

El Distrito Federal y Chihuahua son las entidades del país con mayor número de averiguaciones previas iniciadas en enero y febrero, respectivamente, sólo por delitos relacionados con la alteración del Registro Federal de Electores (RFE) y la expedición ilícita de credenciales para votar, revela un informe de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade). (Milenio)

**Más de 110 mil aspirantes quedan fuera de la UNAM**

Ayer se dieron a conocer los resultados del primer concurso de ingreso a licenciatura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) para el ciclo escolar 2013-I. Los datos de la institución señalan que de los casi 122 mil aspirantes, menos de 10 por ciento obtuvieron un lugar. (La Jornada)

**Subsidio a gasolina se triplicó en el bimestre**

En el primer bimestre del año el subsidio a la gasolina alcanzó los 32,880 millones de pesos frente a los 11,073 millones de pesos que se gastaron en igual periodo del 2011. (El Economista Digital)

**Muere MMH a los 77 años; hoy le rendirán homenaje**

El ex presidente, Miguel De la Madrid Hurtado, falleció ayer a las 07:21 minutos, en el Hospital Español de la ciudad de México, tras un largo padecimiento de enfisema pulmonar. (Crónica)

**125 municipios, claves para ganar; concentran 60% de votantes**

La batalla electoral por la Presidencia de la República se concentra en 125 municipios

donde radica 60 por ciento de los votantes del primero de julio. A pesar de que esas 125 localidades representan 5 por ciento de los dos mil 441 municipios del país, 66 por ciento de sus electores, en promedio, sí acuden a las urnas. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle, ausente en el mitin de Vázquez Mota; a Rivera Pérez lo ovacionan**

El mitin con que Josefina Vázquez Mota inició su campaña por la presidencia de la República dejó clara la distancia persistente de la abanderada del Partido Acción Nacional (PAN) con Rafael Moreno Valle, el primer gobernador de ese instituto político en Puebla, y confirmó que el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, goza del apoyo total de la postulante. Ciertamente es que desde que rindió su primer informe de gobierno, el pasado 15 de enero, el mandatario estatal anunció que no participaría en ningún acto público de campaña, pero varios panistas confiaron a este reportero que esperaban que Moreno Valle tuviera el gesto de acompañar a Vázquez Mota la tarde del viernes en Teziutlán, pues al fin y al cabo es el primer titular emergido de las filas del partido de la derecha. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-ausente-en-el-mitin-de-vazquez-mota-a-rivera-perez-lo-ovacionan-_id_5697.html

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Injusta, calificación al Ayuntamiento capitalino en transparencia: Leyva**

Como injusta, por ignorar plazos de procedimientos administrativos y legales que se deben cumplir antes de hacer pública la información y comparar a Puebla con gobiernos que fueron examinados hasta con 10 meses de anticipación, consideró la calificación de Puebla como el quinto municipio más transparente del país, dada por la organización Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA), la coordinadora general de Transparencia, María del Carmen Leyva Báthory. Abundó que, según sus propias reglas, CIMTRA puede evaluar en cualquier momento a los gobiernos municipales, no obstante que alguna de la información que exigen debe cumplir con plazos y procedimientos administrativos y jurídicos, lo que puede explicar que haya retraso en la publicación de ésta. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2490621.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Derriba ventarrón barda, árbol y anuncio**

Los vientos con ráfagas de hasta 60 kilómetros por hora que se presentaron en la Angelópolis, hicieron caer un árbol, un anuncio y la barda de un domicilio particular que dejó daños leves en una persona, según reportó la Unidad de Protección Civil Municipal. De acuerdo con datos proporcionados por el director, Gustavo Ariza Salvatori, el primer reporte se trató de la caída de árbol de aproximadamente 6 metros de altura muy cerca de la esquina que forman las calles 31 Poniente y el Bulevar Atlixco, en la colonia Nueva Antequera, en donde personal de Protección Civil retiró el macizo y se verificó que no produjo daños materiales ni humanos. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2490626.htm>

EL HERALDO

- **Por carencia de plan de protección, se multará a construcciones**

Debido al incumplimiento de las normas de seguridad, la Dirección de Protección Civil del ayuntamiento de Puebla impondrá una sanción de 50 a tres mil días de salario mínimo vigente (dos mil 954 a 177 mil 240 pesos) al centro comercial Suburbia ubicado en el mercado de La Victoria, luego de que este domingo se registrara la caída de una mampara por la falta de cuidado en su colocación. Informó en entrevista telefónica el titular de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, quien detalló que debido a la imprudencia se procedió a la clausura temporal de las obras de remodelación de la tienda. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44804:por-carencia-de-plan-de-proteccion-se-multara-a-construcciones&catid=55:ciudad&Itemid=120

Síntesis

SINTEISIS

- **Lista la Angelópolis para recibir a turistas**

La Dirección de Turismo municipal colocará módulos de información en diferentes lugares de la ciudad para la atención a los turistas que desde este fin de semana están vacacionando en la capital. Asimismo, la dependencia informó que en Africam Safari habrá módulos de información en donde se les proporciona a los visitantes folletos con los 10 lugares más visitados son la Capilla del Rosario, La Catedral de Puebla, el Zócalo, los Museos, El Parián entre otros. La información se entregará en español e inglés par que sea mucho mejor la estancia de los turistas en Puebla. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Acata comuna capitalina veda electoral**

Desde este fin de semana y hasta después el 01 de julio del año en curso, la página de internet de Puebla capital, no tendrá información actualizada en materia de Transparencia, sólo tendrá habilitada la información relacionada con el pago del predial, requisitos para trámites en obra pública, y servicios municipales, así como aspectos relacionados con el turismo. Como parte de la veda electoral de cara al proceso de elección nacional, el Ayuntamiento de Puebla en su portal de internet informó que "...en términos de lo dispuesto por el artículo 41 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, durante el tiempo que comprendan las campañas electorales y hasta la conclusión de la jornada comicial, debe suspenderse la difusión en los medios de comunicación social de toda propaganda gubernamental...". (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Lanzará ayuntamiento capitalino "Noches de Museo"**

El ayuntamiento capitalino promocionará a los museos locales, nacionales, federales y privados, esto será a través de una marca que registrarán, la cual se dará a conocer mediante las "Noches de Museo", así lo informó el director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca. En entrevista para Síntesis, el funcionario explicó que hoy en día se los estados y el general el país se promociona a través de "Marcas Turísticas", por lo que en breve el lanzará la marca de museos, como parte de la cultura que tiene Puebla y que ofrece a los visitantes, sobre todo porque el año pasado se registró una afluencia de 22 millones de extranjeros en México. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



E-CONSULTA

- **Una persona queda lesionada al caer una barda por vientos en Puebla**

Una persona lesionada por el colapso de una barda en la colonia La Popular, la caída de un anuncio espectacular y

un árbol, fueron los daños que dejaron los vientos que se registraron la tarde de este domingo en la ciudad de Puebla. Entre las 15:00 y las 16:30 horas, la unidad de Protección Civil Municipal atendió diversos reportes por daños provocados a causa de los vientos que alcanzaron ráfagas de hasta 60 kilómetros por hora. En la calle 103 poniente y calle Sonora, de la colonia La Popular, la barda que se encontraba dentro de un terreno particular se cayó y afectó a la casa colindante. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30723:una-persona-queda-lesionada-al-caer-una-barda-por-vientos-en-puebla&Itemid=332



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Cumple ayuntamiento con el 89 % en materia de equidad de género**

El ayuntamiento de Puebla, realizó a cabo una auditoría de seguimiento al Modelo de Equidad de Género: MEG 2003 que organiza INMUJERES, donde se confirmó que el municipio cumple con 89 por ciento en la integración de equidad de género. Esto con la finalidad de mantener y mejorar un ambiente laboral sano, fortalecer el capital humano, promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres y mejorar la imagen del personal. Dicha auditoría consistió en la ejecución de dos etapas, en la primera, se realizó la revisión de la documentación para la aplicación del Modelo de Equidad de Género en las diferentes dependencias y organismos municipales en la cual se obtuvo una calificación de 89 por ciento. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumple-ayuntamiento-con-el-89%-en-materia-de-equidad-de-genero&id=42559>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Protección Civil pondrá el ojo en iglesias y ambulantes**

La Dirección de Protección Civil Municipal desplegará un total de 64 elementos estarán supervisando tanto los puestos ambulantes del Calvario, como la instalación de los juegos mecánicos para que los informales tomen sus medidas preventivas de seguridad en cuanto a instalaciones de gas y eléctricas. El titular del área, Gustavo Ariza Salvatori destacó que los comerciantes tendrán que cumplir con sus reguladores de gas en buenas condiciones, sus mangueras tramadas, que no pongan en los pasillos sus anafres o comales para que alguna persona que pase no se vaya a quemar y tener bien hecha su instalación de luz, utilizar de preferencia los focos ahorradores para que no carguen el suministro de energía. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-pondra-el-ojo-en-iglesias-y-ambulantes-&id=42558>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Quejas en Bella Vista por inseguridad**

Vecinos de la colonia Bella Vista reclamaron al Ayuntamiento por falta de seguridad pero agilidad para autorizar la construcción de una gasolinera en el predio número 1627 de la 25 Oriente, que se encuentra en zona residencial, en medio de más de 500 viviendas y tres escuelas. A nombre de los colonos, Rocío González Trujeque acusó que aunque han sufrido 120 robos a casa habitación, decenas de atracos en las inmediaciones del Parque Ecológico y hasta el homicidio de un taxista, una sola vez, policías municipales se ofrecieron a reforzar los rondines de vigilancia en la zona. Incluso acusó que tras la reunión que sostuvieron con los uniformados, se burlaron de que no aprovecharon para reclamar el intento de construcción de una gasolinera en la esquina de la 25 Oriente y la Segunda Cerrada de Miguel Negrete. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2490629.htm>

SINTEISIS

- **SSP intensifica vigilancia en carreteras poblanas**

La Secretaria de Seguridad Publica reforzará los operativos realizados en las carreteras México-Tuxpan, México-Puebla-Veracruz y Huachinango, identificadas como las más transitadas por turistas en época vacacional, informó el titular de la dependencia Ardelio Vargas Fosado. En entrevista, el funcionario estatal indicó que elementos de la Policía Estatal se sumarán al trabajo que realizan la Policía Federal para resguardar los caminos y carreteras que cruzan el estado, con el propósito de garantizar la seguridad de los visitantes nacionales y extranjeros durante la Semana Santa. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El gobierno le está quitando historicidad a los Fuertes, señalan trabajadores del INAH**

En el marco de la feria cultural "CamINAHndo por la historia" que organizaron trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para conmemorar los 73 años del organismo, denunciaron las intervenciones que realiza el gobierno estatal en la zona histórica de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, ya que bajo el argumento del "progreso" se están "talando árboles, inundando de cemento la parte alta del cerro y quitando áreas verdes". En particular señalaron la "redecoración" del Fuerte de Loreto Museo de la No Intervención y del Fuerte de Guadalupe, ya que están "resultando construcciones que parecieran ser recién hechas y en las que se les está quitando su historicidad". (Paula Carrizosa)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-le-esta-quitando-historicidad-a-los-fuertes-senalan-trabajadores-del-inah_id_5652.html

MILENIO

MILENIO

- **Denuncian comerciantes del CH más ambulante**

El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez exigió a las autoridades del municipio reforzar operativos de vigilancia en el primer cuadro de la ciudad, donde de nueva cuenta se desbordó el ambulante, lo que podría dañar la imagen de la capital durante los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Aseveró que en fines de semana se observan hasta 100 vendedores informales en los corredores comerciales del primer cuadro de la ciudad, principalmente en la 5 de Mayo, entre la 4, 10 y hasta la 14 Poniente Oriente, además de la 3 norte y 5 norte. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9139576>

MILENIO

- **Cae 50 % concurrencia de visitantes a los monumentos históricos**

El estado de Puebla reporta una caída de visitantes a monumentos históricos de casi el 50% de 2010 al año pasado; mientras que en museos la caída fue del 21%; y en zonas arqueológicas, la disminución se registró en un 19%. Al considerar a todos los visitantes que recorrieron alguno de los monumentos históricos, museos o zonas arqueológicas ubicados en la entidad, se detecta una disminución del 25% al comparar los años 2010 y 2011. Hace dos años se contabilizaron a 575 mil 049 visitantes y el año pasado a 429 mil 988 personas. De acuerdo con el Reporte de Visitantes a Zonas Arqueológicas, Museos y Monumentos históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), durante el año pasado, casi el 94% de los visitantes a monumentos históricos fueron nacionales (60 mil 321); mientras que casi el seis por ciento fueron extranjeros (3905). (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9139575>

MILENIO

- **Participa Puebla en Festival Latino en Estados Unidos**

El secretario de la Comisión de Turismo del Congreso del Estado de Puebla, Edgar Sánchez Gómez, recibió en representación del Poder Legislativo y de los voladores de Chila de Juárez, un reconocimiento por participar en el 32 aniversario del Festival Latinoamericano y del Caribe, realizado en la Universidad de Pittsburgh en los Estados Unidos de América. Teniendo como sede el salón Unión William Pitt de la Universidad de Pittsburgh, el legislador

representante del Distrito 25 con cabecera en Huauchinango, puntualizó que la participación de Puebla en dicho festival tiene como prioridad demostrar la gran riqueza de las culturas y demostrar las diversas artesanías de los mexicanos indígenas poblanos. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9139572>

**IMAGEN POBLANA**

- **La política impide cuidar zonas arqueológicas, dice INAH**

En el municipio de Puebla hay diversos vestigios y sitios arqueológicos de los períodos preclásico y clásico; sin embargo, por cuestiones culturales, económicas y políticas estos no han sido investigados a profundidad, declaró Arnulfo Allende, investigador del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Una de las principales barreras a las que se enfrentan los arqueólogos para realizar estudios respecto a hallazgos en el municipio, es la leyenda de la fundación de Puebla, ya que está demasiado arraigada a la ideología de los ciudadanos, al grado que rechazan automáticamente cualquier prueba de asentamientos anteriores a la fecha oficial del nacimiento de la ciudad. (Shanik David)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/la-politica-impide-cuidar-zonas-arqueologicas-dice-inah>

IMAGEN POBLANA

- **Festejo del 5 de Mayo, totalmente apartidista: Jiménez**

La celebración del 5 de Mayo es totalmente apartidista, sólo responde al anhelo de la nación de resaltar la lucha de los mexicanos por conservar su libertad como país, afirmó el titular de la Comisión de los Festejos de la Batalla de Puebla, Guillermo Jiménez Morales. Es por ello que descartó que partidos políticos y candidatos involucrados en el proceso federal electoral quieran contaminar los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Que se entienda bien, subrayó, los festejos serán para recordar una gesta gloriosa de los mexicanos y una expresión de la transformación de Puebla en aras del progreso; no un escaparate político. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/festejo-del-5-de-mayo-totalmente-apartidista-jimenez>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Restauranteros reportan un 50 por ciento más en ventas.
- Asignan policías a lavar cortinas comerciales la mañana del sábado.
- Colapsa una construcción en la 43 pte. 315 sin permisos ni seguridad.
- Una menor pierde un dedo en escaleras eléctricas de plaza Dorada por descuido de sus padres.
- Apagan luces en monumentos del centro histórico por la hora de la tierra la noche del sábado.
- Unidad 23 de la ruta 32 atropello y mato a un niño en la 9 nte. y 36 pte.
- Cofepris reabre el rastro municipal de Puebla.
- Sujeto calvo con chamarra negra asalta tres funerarias fue apoyado por un taxista en la madrugada del domingo.
- Muere una persona atropellada en la lateral a la autopista a la altura de villa frontera con dirección a Volkswagen.

**Fernando Canales****Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Doscientos efectivos vigilaran las entradas y salidas de la ciudad y otros 800 resguardan los puntos más importantes del Centro Histórico, el Calvario y Juntas Auxiliares, informó Amadeo Lara Terrón.
- A pesar de la presencia de inspectores de vía municipal, unos 150 comerciantes informales se instalaron en

las calles del primer cuadro de la ciudad con la llegada de las vacaciones.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Protección Civil pondrá atención en los balnearios, es lo que anuncia para todo el estado.
- Comerciantes esperan que turismo aumente sus ventas hasta en un 25%, en el Centro Histórico.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Los comerciantes de la 5 de Mayo, exigen el retiro de los ambulantes instalados a fuera de los negocios, ya que están mermando los ingresos de quienes si pagan sus impuestos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Hasta el momento la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal reporta saldo blanco tras los festejos religiosos como de ocio, al respecto el titular de la dependencia Amadeo Lara Terrón aseguro que habrá una estrecha coordinación con el Gobierno del Estado en os operativos de vigilancia.
- El Director de Seguridad Vial Jorge Verduzco informo que con le fin de evitar accidentes en este periodo de semana santa se incrementaran los operativos de vigilancia en diversos tramos carreteros en la entidad poblana y se mantendrá vigente el alcoholímetro.
- La dirección de turismo espera para esta temporada de semana mayor, la llegada de mas de 74 mil turistas a la capital poblana y se prevé una ocupación hotelera cercana al 80%.
- El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico José Juan Ayala señalo que en las últimas semanas el número de robos a comercios ha disminuido hasta en un 50% resultado de las reuniones que las autoridades celebraron con representantes de este gremio.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Iniciando semana una mujer de 44 años sufre un terrible accidente en su propia vivienda cuando mientras tendía la ropa, una barda se le cae encima.
- Ante las primeras lluvias que se registran en la entidad, quienes viven a la orilla de ríos o de barrancas comienzan a preocuparse. Vecinos del Río Atoyac temen que se desborde y se repita la historia de hace 5 años.
- El director de Desarrollo Político de la Secretaria de Gobernación municipal, Miguel Méndez Gutiérrez, descarto hostigamiento hacia el consejo ciudadano de Agua Santa tal y como lo denunció su presidente.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un hombre de 42 años le dispara a su esposa y después se suicida en Bosques de San Sebastián.
- Asaltan a un cuentahabiente en la colonia El Cerrito y detienen a los presuntos culpables en la zona de la Laguna de San Baltazar.
- Fue encontrada extraña maleta en el Centro Histórico y por ello fue acordonada una zona.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Partidos y candidatos tienen el reto de aumentar la participación ciudadana**

Los partidos políticos, sus candidatos y el Instituto Federal Electoral (IFE) tienen el reto de abatir el histórico 11 por ciento de decremento en la participación ciudadana que se ha registrado en los últimos procesos electorales federales, pues, de acuerdo a las estadísticas su nivel de votación ha disminuido en los distritos, pese al aumento del Padrón Electoral de poblanos. La entidad poblana pasó del quinto al cuarto lugar en contar con el Padrón Electoral más grande en el país, lo que deriva en la importancia de los partidos políticos nacionales por obtener el mayor número de votos en el territorio, que es habitado por 3 millones 860 mil 131 ciudadanos que podrán votar el próximo domingo 1 de julio, de acuerdo al corte preliminar. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2490610.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncia Finanzas miles de embargos a morosos**

Manuel Arceo García, subsecretario de Ingresos, anunció que en breve se iniciarán "miles y miles" de embargos en la entidad poblana a morosos de los cinco impuestos estatales -Impuesto Sobre Nómina; Hospedaje; Tenencia; Loterías, Rifas y Sorteos; y Juegos con Apuestas-. En entrevista no especificó el número de contribuyentes que tienen adeudos con la administración estatal, ni el monto de los saldos, pero dijo que la Secretaría de Finanzas ya cuenta con una bodega de mil metros cuadrados, para meter ahí todo lo que sea incautado a los poblanos, eso incluye a los pequeños contribuyentes. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2490617.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Arranca PAN campañas con tres candidatas provisionales**

El presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, señaló que con motivo de la cuota de género, iniciaron la campaña electoral con tres candidatas a diputadas federales provisionales, quienes fueron colocadas para sustituir a los varones inscritos por los distritos de Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros. Víctor Hugo Vázquez Lobato, Osvaldo Solano González y Eliseo Torres Pérez, quienes resultaron en elecciones internas como candidatos a diputados por Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, respectivamente, se inconformaron este fin de semana ante el TEPJF y esperan recuperar sus espacios, mismos que son ocupados provisionalmente por Rocío Berenice Rodríguez Motolinía y Cristina Leonor Romero Bravo. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44786:arranca-pan-campaas-con-tres-candidatas-provisionales&catid=60:politica&Itemid=121

EL HERALDO

- **PAN y Panal suspenderán campañas en Semana Santa**

Las dirigencias de los partidos Acción Nacional (PAN) y Nueva Alianza (Panal), informaron que han solicitado a sus candidatos tanto al Senado como a diputados federales suspender actos de proselitismo durante la Semana Santa en respeto a las tradiciones de los ciudadanos poblanos. De esta manera, Gerardo Islas Maldonado, líder de Nueva Alianza, dio a conocer a través de un comunicado, que ha solicitado a los candidatos a respetar las creencias de los poblanos, por lo que los conminó para que del próximo jueves 5 al domingo 8 de abril no realicen actos de campaña. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44787:pan-y-panal-suspenderan-campaas-en-semana-santa&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTEISIS

- **Puebla, plaza difícil para Movimiento Progresista: Espinoza Torres**

La coalición Movimiento Progresista en Puebla inició con el pie izquierdo este proceso electoral, consideró José Juan Espinosa Torres, diputado local del partido Movimiento Ciudadano, incluso relató que el panorama es muy complicado para la fórmula al senado de la república, Manuel Bartlett Díaz y Armando Etcheverry Beltrán, pues arrancan en el último lugar. "Yo creo que se está complicando el poder ganar el senado de la república trataremos que generar la mayor cantidad de distritos. Armando (Etcheverry) y el exgobernador, Manuel Bartlett, no están arrancando con un capital de voto importante ocupan el último lugar", acentuó. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Garantizado trabajo legislativo: Riestra Piña**

El líder de la bancada panista en el legislativo, Mario Riestra Piña, garantizó que no habrá parálisis legislativa tras la salida de 11 diputados locales del Congreso del Estado que buscan ser diputados federales. En entrevista, destacó que aunque ingresarán -este lunes- nuevos legisladores en sustitución de aquellos que están participando en el actual proceso electoral, éstos tienen conocimiento amplio de los procesos legislativos. Además, dijo, todos ellos ya se capacitaron para continuar con las tareas que hasta hoy han realizado sus antecesores. Riestra Piña sostuvo que el proceso electoral tampoco distraerá al Congreso del Estado y, aunque los diputados tienen derecho a apoyar a sus candidatos, su objetivo principal es trabajar en el poder legislativo. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Supervisan obras conmemorativas al 5 de mayo**

Diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, supervisaron las obras que se construyen en Puebla capital con motivo de la conmemoración del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Acompañado por Francisco Rojas, coordinador de los diputados federales del tricolor en San Lázaro, el mandatario caminó las obras que se realizan en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, tales como la modernización de la imagen urbana del Centro Cívico-Cultural 5 de Mayo, y el viaducto Ignacio Zaragoza. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **"Queremos un México sin muros": JVM**

El definir qué significa un gobierno diferente, oferta central de su arranque de campaña, Josefina Vázquez Mota afirmó que en su gabinete estarían "otros que no siendo panistas, conocen la realidad del país y están comprometidos con una agenda de nación". En un encuentro con representantes de sectores productivos, la candidata del PAN a la Presidencia pidió el respaldo para construir "un México diferente, un México sin muros, con puentes de diálogo, de acuerdos y también de conciliación". (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92788

INTOLERANCIA

- **Puja por el Senado quiere animar apatía electoral**

La carrera por el Senado de la República continuó este domingo en el tercer día de campañas. Sin grandes anuncios, los candidatos de las cuatro fuerzas políticas que disputan el mercado electoral en Puebla buscaron el acercamiento con el electorado privilegiando los actos "por tierra". Los candidatos de las diversas fuerzas partidistas privilegiaron el encuentro con ciudadanos de la capital y encuentros con los electores en las poblaciones del interior del estado. Unos inauguraron su casa de campaña, otros prefirieron acogerse a la movilización en municipios del interior y hubo quienes optaron este fin de semana por el simbolismo de los actos patrióticos. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92803

INTOLERANCIA

- **Reconoce Bartlett a Miguel de la Madrid**

Quien fuera secretario de Gobernación en el gobierno de Miguel de la Madrid Hurtado, Manuel Bartlett Díaz, manifestó su reconocimiento al expresidente de la República y señaló que México perdió un gran hombre. En un comunicado de prensa se informó que, tras conocer la noticia del fallecimiento de Miguel de la Madrid Hurtado, presidente de la República en el período 1982-1988, Manuel Bartlett Díaz, lamentó esta sensible pérdida. Manuel Bartlett fue secretario de Gobernación del expresidente Miguel de la Madrid, de quien dijo guarda una grata memoria. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92802

INTOLERANCIA

- **Rangel solicita a Finanzas no recortar su dieta**

El Comisionado de Acceso a la Información Pública (CAIP), Samuel Rangel Rodríguez, solicitó a la Secretaría de Finanzas que no le disminuyeran su sueldo como lo hicieron con el resto del personal de la dependencia. Sin embargo, su solicitud fue rechazada debido a que la solicitó ante la instancia equivocada, ya que tenía que haberlo pedido a la Secretaría de Administración, como consta en documentos en poder de Intolerancia Diario. Cabe destacar que Samuel Rangel fue la única persona de la CAIP que realizó el trámite, según consta en oficios entregados entre las mencionadas dependencias. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92801

INTOLERANCIA

- **Apuesta PRI a la amnesia de los mexicanos: Lozano**

El candidato al Senado de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, aseguró que el PRI "le está apostando a la amnesia y pérdida generalizada de la memoria de los mexicanos", por lo que indicó que él trabajará para que recuerden cómo fueron sus gobiernos. Asimismo, aclaró que no acudirá a lugares del estado donde su presencia pueda generar alguna confrontación. Al inaugurar su casa de campaña en lo que fue el jardín de niños Bambolino —el más caro y exclusivo que ha tenido Puebla, ubicado sobre vía Atlixcayotl— Lozano Alarcón, quien estaba afónico, dijo que los días de Semana Santa le servirán para recuperar la voz y salir a hacer campaña a todos los lugares para respaldar el triunfo panista. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92798

INTOLERANCIA

- **No hay juanitas en el PAN: Mondragón**

El presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, rechazó que Berenice Motolinía, Adriana Morales y Cristina Romero quienes fueron registradas como candidatas a diputadas federales para cubrir la cuota de género se les pueda considerar "juanitas", una vez que ellas no van a ceder los espacios a hijos de gobernadores. Luego de que la semana pasada se sustituyó a tres candidatos del PAN y se inscribieron a tres mujeres que se ha dicho están dispuestas a declinar por un fallo del tribunal, o en su caso ser sustituidas por otras mujeres, en entrevista el presidente del albiazul indicó que "juanitas son las que promueve el PRI y el Verde Ecologista para que a través de su licencia lleguen los hijos de los gobernadores a la Cámara de Diputados. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92797

CAMBIO

CAMBIO DIGITAL

- **La ventaja del PRI es de 5 puntos sobre el PAN**

Fernando Morales Martínez dijo que al arranque de las campañas el PRI en Puebla, se encuentra en virtual empate técnico con el PAN en preferencias electorales, pues explicó que en los sondeos locales sólo lleva una ventaja de cinco puntos, aunque las encuestas para presidente de la República posicionan a Enrique Peña Nieto con 20 puntos de ventaja. Recordó que la última encuesta reveló que el PRI es el partido más aceptado en Puebla, respecto a lo que reportan el PAN, PRD y otros institutos políticos: "en la última encuesta de hace un mes estábamos muy parejos con Acción Nacional, estamos más o menos en la preferencia del partido 5 o 6 puntos arriba nosotros, estamos hablando en el estado". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-luz-la-ventaja-del-pri-es-de-5-puntos-sobre-el-pan.php>

CAMBIO DIGITAL

- **PRI vigilará a RMV y Lalo Rivera en periodo electoral**

Enrique Doger Guerrero y Pablo Fernández del Campo, candidatos a diputados federales del PRI por el distrito VI y XII, respectivamente, advirtieron al alcalde de Puebla y al gobernador del estado que se vigilará que no apadrinen con recursos públicos a sus candidatos, sobre todo a los que contienden por los cuatro distritos con cabecera en la capital. Y es que Enrique Guevara Montiel y María Isabel Ortiz, candidatos a la diputación federal por los distritos VI Y XII respectivamente, pertenecieron a la administración de Eduardo Rivera y el programa de las Mil Calles benefició más a estas zonas. Mientras que Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo, quienes son candidatos por los distritos IX y XII, formaron parte del gobierno de Rafael Moreno Valle. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-luz-pri-vigilar-a-rmv-y-lalo-rivera-en-periodo-electoral.php>

CAMBIO DIGITAL

- **SME difundirá voto de castigo vs Lozano**

Tras anunciar el respaldo a la candidatura de Manuel Bartlett Díaz al Senado, el dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), Martín Esparza, afirmó que emitirán un voto de castigo en contra de Javier Lozano Alarcón para evitar que llegue al palacio de Xicohtécatl. Al reunirse con Bartlett, el líder electricista recalzó que el exsecretario del Trabajo y Previsión Social no es grato para la gente de la Sierra Norte de Puebla, pues la extinción de Luz y Fuerza del Centro provocó que cerca de mil 400 personas de la región se quedará sin empleo. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-osv-sme-difundir-voto-de-castigo-vs-lozano.php>

CAMBIO DIGITAL

- **Chepina se equivoca otra vez**

El nerviosismo la traicionó y Josefina Vázquez Mota erró: frente a miles prometió fortalecer el lavado de dinero, cuando su idea principal era la propuesta de endurecer la pena carcelaria para quienes incurran en este delito así como dar cadena perpetua a políticos corruptos. "El valor no es cuestión de sexo, quiero decirles lo siguiente: voy a defender a sus familias como una madre defiende a sus hijos, voy a defender a sus familias con la fuerza de la ley y del Estado. No daremos tregua, pero al mismo tiempo vamos a fortalecer el lavado de dinero (sic)", exclamó justo en el discurso de arranque de campaña con miras a la Presidencia de México. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-xoc-chepina-se-equivoca-otra-vez.php>

CAMBIO DIGITAL

- **Lozano se acobarda y no visitará la "cuna de la electricidad"**

Javier Lozano Alarcón evadirá sus enemistades y no visitará la comunidad de Nuevo Necaxa -perteneciente al municipio de Juan Galindo- como parte de su actividad proselitista, pues está consciente del repudio que los electricistas le profesan. Excusó que los miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) "la agarraron contra él" por atribuirle la extinción de Luz y Fuerza del Centro, así que no visitará regiones como ésta o Huauchinango, donde su presencia causará malestar social. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-xoc-lozano-se-acobarda-y-no-visitara-la-cuna-de-la-electricidad.php>

CAMBIO DIGITAL

- **Semana Santa sin proselitismo panista**

Los aspirantes a diputaciones y senadores del PAN tendrán que abstenerse de actividades proselitistas durante esta Semana Santa, pues su líder estatal Juan Carlos Mondragón los instó a evitar apariciones en actos religiosos en la llamada Semana Mayor. Dijo que esto no significa suspender los trabajos de planeación y construcción de estrategias electorales sino ser reservados en cuanto a acudir a rituales de culto. Con esta recomendación, el Partido Acción Nacional (PAN) se suma a la propuesta de Nueva Alianza, cuyo líder Gerardo Islas se pronunció por suspender mítines en estos días de profundo significado católico. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-010412-xoc-semana-santa-sin-proselitismo-panista.php>

CAMBIO DIGITAL

- **Realizan en Puebla seminario de Derechos Humanos**

El pasado viernes se inauguró el seminario "Introducción Itinerante sobre la Reforma en Derechos Humanos" con la presencia de tribunales de justicia de ocho estados de la República de la región centro. El objetivo de este encuentro fue abrir un espacio de reflexión con los jueces para que las cuestiones que atiendan se resuelvan con la mayor objetividad posible, pero sobre todo respetando los derechos humanos de cada persona. (Gerardo Ruiz)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/seguridad/seg-010412-ger-realizan-en-puebla-seminario-de-derechos-humanos.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Presenta Lara Martínez proyecto de Vinculación Social ante más de 6 mil personas de Tepeaca**

El candidato a diputado federal por el Partido Nueva Alianza (Panal) en el distrito de Tepeaca, Eric Lara Martínez, inició sus actividades proselitistas con una reunión con más de 6 mil personas, a quienes propuso realizar un Proyecto de Vinculación Social mediante el cual se resuelvan las necesidades y problemas de esta región del estado. (Arturo Alfaro)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-lara-martinez-proyecto-de-vinculacion-social-ante-mas-de-6-mil-personas-de-tepeaca_id_5672.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Insta Manuel Bartlett a una insurrección cívica para lograr un cambio en el país**

En su arranque de campaña proselitista en el Monumento a los Hermanos Serdán, el candidato al Senado de la República por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz exhortó a los ciudadanos a la insurrección cívica para lograr el cambio en el país y detener el modelo económico neoliberal, que ha sumergido a México en la pobreza. Asimismo, el ex gobernador de Puebla pidió a los poblanos desenmascarar los intereses que apoyan a los demás contrincantes en la elección de este año, pues refirió que el único líder honesto es el tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, quien busca la presidencia de la República en un mar de ambigüedad e imagen artificial, con intereses desnacionalizadores y privatizadores. (Arturo Alfaro)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/insta-manuel-bartlett-a-una-insurreccion-civica-para-lograr-un-cambio-en-el-pais_id_5677.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Intensifica el SME su campaña vs. Lozano Alarcón con volantes y en redes sociales**

El Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) cumplió su advertencia y ha intensificado la campaña para exhibir los yerros y abusos del candidato al Senado por el Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, cuando se desempeñó como secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS). En ese sentido, el abanderado derechista, quien es además vocero oficial de su instituto político, manifestó ayer, desde su casa de campaña, que no acudirá a sitios donde su presencia pueda generar conflicto, y que en su lugar podría ir su suplente, la ex secretaria de la Contraloría estatal Patricia Leal Islas o su compañera de fórmula a la Cámara Alta del Congreso de la Unión, Augusta Valentina Díaz de Rivera. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intensifica-el-sme-su-campana-vs-lozano-alarcon-con-volantes-y-en-redes-sociales_id_5702.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El presidente estatal del Revolucionario Institucional deja solos a sus candidatos**

Por segunda ocasión en menos de dos semanas, el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, se ausentó de un acto público encabezado por los candidatos de la alianza Compromiso por México, en el que había confirmado su asistencia. En esta ocasión el desaire fue para la abanderada de la diputación federal del Distrito XI, Nancy de la Sierra Arámbruro, quien inauguró ayer su casa de campaña con el respaldo del coordinador de campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, Alejandro Armenta Mier, y el coordinador de promoción al voto del estado, Javier López Zavala. (Mónica Camacho)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-presidente-estatal-del-revolucionario-institucional-deja-solos-a-sus-candidatos_id_5675.html

MILENIO

MILENIO

- **Más de 3 mil desaparecidas en cinco años**

El estado enfrenta un grave problema de personas desaparecidas, durante el sexenio de Mario Marín Torres la cifra exclusivamente de mujeres fue de 3 mil 323, y en la actual gestión el número es desconocido; sobre este tema, las autoridades de la procuración de justicia opinan que el hecho de reportar que un familiar no aparece al área de Locatel es sólo acumular números inútiles. La fiscal general de Derechos Humanos y Atención a Víctimas del delito, Margarita Guerra y Tejeda, comentó en entrevista con Milenio Diario, en torno de las personas reportadas como desaparecidas, que no cuentan con cifras precisas por tratarse de una estadística "muy grande". (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9139568>

MILENIO

- **Dejan el Congreso con nula actividad legislativa**

De los 11 legisladores que abandonaron el Congreso para competir por una curul en San Lázaro, el priista Enrique Doger Guerrero fue el que reportó más actividad legislativa en el año y dos meses que permaneció dentro de la LVIII Legislatura. Dentro de las propuestas que el tricolor presentó ante la tribuna están la Ley de Casas de Empeño, Ley Estatal de Mitigación y Adaptación ante los efectos climáticos, Ley para Prevenir las Adicciones, Ley para la Competitividad y el Empleo, la Ley de Zonas Metropolitanas. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9139589>

MILENIO

- **Sancionarán a los sacerdotes que hagan proselitismo**

Los sacerdotes poblanos que promueven a algún candidato o pidan el voto a favor de alguna institución política serán sancionados ya que sólo pueden invitar a la ciudadanía a que acudan a las urnas e ir a sufragar de forma razonada el día de los comicios. Así lo dio a conocer el vocero de la arquidiócesis de Puebla, Eugenio Lira Rugarcía, quien resaltó que independientemente de la sanción que puedan establecer las autoridades electorales, el Código de Derecho Canónico establece los lineamientos con los que se debe conducir un sacerdote. "Hay sanciones de las leyes civiles y en cuanto al derecho Canónico, no hay algo estipulado como tal pero, evidentemente, si alguno no lo respeta, se hace acreedor a una sanción. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9139590>

MILENIO

- **Panistas, con vacantes en los distritos 2, 6 y 14**

El Partido Acción Nacional (PAN) aún busca mujeres que cubran formalmente las candidaturas de los distritos II, VII y XIV de Puebla, señaló Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal. Luego que el Instituto Federal Electoral (IFE) ordenó la cancelación de registros por no haber cubierto la cuota de género, indicó que se presentaron nominaciones provisionales en Tepeaca, Zacatlán e Izúcar de Matamoros. Recordó que los nombramientos recayeron en Rocío Montejano Alvarado, Rocío Berenice Rodríguez Motolinía y Cristina Leonor Romero Bravo, respectivamente; pero estos podrían modificarse en caso de encontrar contendientes voluntarias. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9139595>

MILENIO

- **Quadri aboga por Zahuapan-Atoyac**

Tras considerar al contaminado afluente de los ríos Zahuapan y Atoyac como una "vergüenza" para el país, el candidato a la presidencia de México por el Partido Nueva Alianza, Gabriel Quadri Torre, propuso la creación de una Entidad Reguladora que garantice la atención, vigilancia e inversión para enriquecer el sistema de tratamiento de aguas residuales. "Tenemos uno de los ríos más contaminados del país, el Zahuapan-Atoyac casi tan contaminado que el río Lerma y otros de México y esa vergüenza no la podemos mantener, necesitamos exigirle a la Comisión Nacional del Agua que haga su trabajo y que regule e invierta junto con los gobiernos municipales y estatales para limpiarlo", acotó el candidato. (Lucía Pérez)

<http://impreso.milenio.com/node/9139601>

MILENIO

- **Pago vehicular, hoy vence plazo**

Aunque la fecha límite para el pago del Control Vehicular venció este sábado, la Secretaría de Finanzas (SF) recibirá las contribuciones de los automovilistas hasta este lunes, sin multas ni recargos. El subsecretario de Ingresos, Manuel Arceo García, indicó que la ley vigente estipula que la autoridad debe aumentar el plazo de recaudación cuando éste concluye en fin de semana. "Siempre que una contribución tiene plazo límite en viernes, la ley nos dice que podemos aceptar pagos en lunes... En este caso, cae sábado y también puedo cobrar el lunes sin recargos y sin cobrar tenencia; pero esperaríamos que sean los menos (contribuyentes)". (Guillermo Castillo)
<http://impreso.milenio.com/node/9139577>



E-CONSULTA

- **Con acto masivo Eric Lara arranca campaña a la diputación federal**

Eric Lara Martínez inició su campaña como candidato a diputado federal del Panal con una reunión-comida de más de 6 mil personas en el municipio de Tepeaca, en la cual propuso impulsar un ambicioso Proyecto de Vinculación Social con el apoyo de las universidades más prestigiadas de Puebla, para que realicen un diagnóstico certero de los problemas y necesidades de los 13 municipios de la región. Con la presencia de amas de casa, campesinos, artesanos, líderes políticos y sociales del Panal y otros partidos políticos, Eric Lara explicó que los proyectos realizados por las universidades serán presentados a los gobiernos municipal, estatal y federal para que los incluyan en sus presupuestos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30724:con-acto-masivo-eric-lara-arranca-campaña-en-tepeaca-a-la-diputación-federal&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Cuestiona Lozano sobre regulación de la actual ley electoral**

Sin voz y con problemas de sonido, Javier Lozano Alarcón inauguró su casa de campaña como candidato al Senado de la República. Ahí, se pronunció a favor de una reforma electoral, porque las actuales reglas generan inequidad al haber una sobre-regulación. Minuto después, en entrevista, precisó que no responderá provocaciones de Manuel Bartlett con el caso del Sindicato Nacional de Electricistas, cuyos integrantes anunciaron voto de castigo para el panista que promovió la desaparición de Luz y Fuerza del Centro. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30721:cuestiona-lozano-sobre-regulación-de-la-actual-ley-electoral&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Impugnan varones panistas su relevo en Zacatlán, Tepeaca e Izúcar**

Acción Nacional arrancó la campaña electoral sin tres candidatos a diputados federales de los 16 que pedirán el voto el primero de julio, porque las tres panistas inscritas en Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, son provisionales, indicó el presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. Los tres candidatos de Acción Nacional a diputados federales que fueron sustituidos por mujeres, este fin de semana se inconformaron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y esperan recuperar sus espacios, explicó Mondragón Quintana. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30719:impugnan-varones-panistas-su-relevo-en-zacatlán-tepeaca-e-izúcar&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Descarta Riestra baja en el trabajo legislativo por salida de diputados**

Los suplentes de los diputados panistas son eficaces y productivos, aseveró el líder de Acción Nacional en el Congreso local, Mario Riestra Piña, por lo cual descartó que vaya a disminuir el ritmo con el que venía trabajando la fracción parlamentaria del PAN. Hay que recordar que el pasado 29 de marzo los diputados integrantes de la Comisión Permanente aprobaron las licencias que solicitaron 11 diputados locales, quienes ahora están buscando otro cargo de elección popular. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30717:descarta-riestra-baja-en-el-trabajo-legislativo-por-salida-de-diputados&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Visita Peña Nieto a Puebla a mitad de abril para firmar compromisos**

En la segunda o tercera semana de abril estará en Puebla el candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, para firmar compromisos con el estado y con los 16 distritos electorales, orientados a proyectos de infraestructura, anticorrupción y de impulso a los jóvenes. El anuncio lo hizo el coordinador de su campaña en Puebla, Alejandro Armenta Mier, tras dar a conocer que la entidad poblana es una de las prioridades que tiene Peña Nieto para la construcción de obras y para detonar proyectos, pues dijo que es el paso para la capital, el norte y el sur del país. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30716:visita-peña-nieto-a-puebla-a-mitad-de-abril-para-firmar-compromisos&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Enrique Ibarra Caselín lamenta absorción del Inpode por la SEP**

Luego de confirmarse que la Secretaría de Educación Pública (SEP) absorberá las funciones del Instituto Poblano del Deporte (Inpode); el ex titular de dicho organismo, durante el sexenio de 1999 a 2005, Enrique Ibarra Caselín, lamentó el desprecio que tienen las autoridades en pro del deporte. En entrevista, tras la inauguración del XVII Torneo International de Taekwondo Championship Challenger 2012, Ibarra Caselín indicó que tal medida se verá reflejada en los resultados que presente la delegación poblana rumbo a los próximos eventos, como la Olimpiada Nacional (ON). (Ernesto Romero)

http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_ibarra_caselin_lamenta_absorcion_del_inpode_por_la_sep

PERIODICO DIGITAL

- **Rector UDLAP pronostica muchos 'golpes bajos' en campañas**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista, pronosticó que durante los tres meses de campaña rumbo a la Presidencia de la República, así como para las diputaciones y senadurías, habrá muchos "golpes bajos", refiriéndose a las campañas negras que los políticos pueden articular para desprestigiar a sus oponentes. Luego de que el pasado viernes arrancaran formalmente las campañas de Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri de la Torre en busca de la silla presidencial, el catedrático mencionó que será una muy reñida contienda donde ganará el que dé propuestas serias y no descalificaciones. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rector_udlap_pronostica_muchos_golpes_bajos_en_campanas

PERIODICO DIGITAL

- **Otro lapsus de JVM le cuesta nuevas críticas en redes**

Un error que cometió Josefina Vázquez Mota durante su discurso de apertura de campaña en Teziutlán, Puebla, ha provocado nuevas críticas en contra de la candidata del PAN a la Presidencia de la República, al mencionar que "al mismo tiempo vamos a fortalecer el lavado de dinero", mientras relataba su propuestas para combatir la delincuencia en el país. A través de Youtube, Facebook y Twitter ya corre el video grabado en Teziutlán. http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=FvQMx55_GBo. El lapsus le costó una nueva serie de descalificaciones entre usuarios de redes sociales y medios de comunicación, algunos de los cuales dan cuenta de la serie de errores cometidos por Vázquez Mota desde que se lanzó por la candidatura de su partido. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/otro_lapsus_de_jvm_le_cuesta_nuevas_criticas_en_redes

PERIODICO DIGITAL

- **Defender los gobiernos panistas, la causa de Lozano Alarcón**

Este domingo, el candidato al Senado por el Partido Acción Nacional Javier Lozano Alarcón, inició de manera oficial sus actividades como candidato al inaugurar su casa de campaña ubicada en la vía Atlíxcáyotl, en Puebla. En este marco, el aspirante a una senaduría aseguró que está preparado para "todo lo que traiga" el camino rumbo a las elecciones del próximo 1 de julio, al hacer referencia a la campaña en su contra emprendida por integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas, quienes el viernes pasado lanzaron consignas en su contra en el Zócalo de la ciudad de Puebla. Mencionó que no caerá en el juego de las provocaciones y campañas sucias, sino que seguirá

en el camino de las propuestas y el debate de altura. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/defender_los_gobiernos_panistas_la_causa_de_lozano_alarcon



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ni un voto al bastardo Javier Lozano, pide el SME; no los confrontaré, dice**

El candidato a Senador por el PAN, Javier Lozano Alarcón, reconoció su preocupación por la campaña de desprestigio que inició el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) en Puebla este fin de semana repartiendo propaganda en el centro de Puebla con la siguiente leyenda: "Amigo poblano: Este 1ero de Julio Ni un voto al Bastardo Javier Lozano A. Es enemigo del pueblo y de los trabajadores." Admitió que para no confrontar con ellos habrá lugares a los cuales no pueda asistir y hacer campaña al Senado de la República pero no generar conflictos, por lo que habrá una coordinación con su compañera Augusta Díaz de Rivera para que sea ella quien visite esos lugares como Nuevo Necaxa y Huauchinango, lugares donde apoyan a su contrincante al Senado, Manuel Bartlett Díaz, candidato de las izquierdas a la cámara alta. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42560>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Difícil percibir en hogares ahorros en gastos de energía por cambio de horario**

Para los hogares de las familias poblanas y del país les es difícil percibir los posibles ahorros generados tras el cambio de horario que entró en vigor los primeros minutos de este domingo, afirmó el académico de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Raciel Flores Quijano. El docente de la Licenciatura en Ingeniería Ambiental aseguró que los beneficios son más en el ámbito ecológico e industrial, mientras que en las casas, no se aprecia tanto debido a las variaciones en los precios y por algunos cambios de hábitos. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Difcil-percibir-en-hogares-ahorros-en-gastos-de-energia-por-cambio-de-horario&id=42557>



PUEBLA ONLINE

- **Armenta pide evitar simulaciones en el PRI**

El coordinador del voto a favor del aspirante a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, en Puebla, Alejandro Armenta Mier, reiteró su llamado a los militantes y simpatizantes del Revolucionario Institucional (PRI) a evitar simulaciones y auto engañarse. Al tiempo de lamentar el fallecimiento del ex presidente mexicano, Miguel de la Madrid Hurtado. Luego de guardar un minuto de silencio, como homenaje al ex presidente Miguel de la Madrid Hurtado, el ex dirigente del tricolor, insistió a los priístas la necesidad de ir en busca "casa por casa" a quienes confían y están deseando un cambio para el país. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23945:armenta-pide-evitar-simulaciones-en-el-pri&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **AMLO estará en San Pedro Cholula el 11 de abril**

Tras lamentar que el gobierno Federal y Estatal sigan violando la veda electoral con el pretexto del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, el aspirante al Senado por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, anunció la presencia en Puebla del candidato a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, la próxima semana. Adelantó que este lunes estará en Puebla, René Cervera, para reunirse con los aspirantes al Senado, a las diputaciones federales y lo dirigentes de los tres partidos de izquierda que van en coalición al proceso electoral del primero de julio. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23975:amlo-estará-en-san-pedro-cholula-el-11-de-abril&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **PAN: ex candidatos de Zacatlán, Tepeaca e Izúcar impugnan cuota de género**

El Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla aún no tiene definido quiénes serán las candidatas o candidatos por los distritos dos de Zacatlán, 7 de Tepeaca y 14 de Izúcar de Matamoros, debido a que los tres aspirantes que fueron "bajados" del proceso para cumplir con la cuota de género impugnaron la decisión ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), reveló el dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana. En entrevista, reconoció el arranque de las campañas sin la definición de tres de los 16 distritos electorales, pues esperan el fallo del TEPJF debido a que los aspirantes previamente registrados solicitaron la revisión de su caso. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23974:pan-ex-candidatos-de-zacatlán-tepeaca-e-izúcar-impugnan-cuota-de-género&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Ofrece Blanca Alcalá impulsar leyes que resuelvan la vida cotidiana de la gente**

Impulsar leyes que permitan resolver las necesidades de la gente, así como promover iniciativas y proyectos viables que generen un verdadero cambio en México para mejorar las condiciones de vida de los poblanos, fue el compromiso que la candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, hizo ante numerosos grupos ciudadanos en distintos municipios del estado. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ofrece-Blanca-Alcala-impulsar-leyes-que-resuelvan-la-vida-cotidiana-de-la-gente&id=27622>

RETO DIARIO

- **Diputados federales del PRI avalan obras de Moreno Valle**

Recursos aprobados por la LXI Legislatura federal han sido bien aplicados en Puebla, avaló el coordinador de los diputados del PRI en el país, Francisco Rojas Gutiérrez, al recorrer y conocer el paquete de obras que como parte de la conmemoración del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo ejecuta la administración estatal por más de mil 200 millones de pesos. Con el gobernador, Rafael Moreno Valle, el líder de los diputados aprobó los trabajos, entre los cuales destacan, el Paseo del Rivereño, rescate de los Fuertes de Loreto y de Guadalupe, la Plaza de las Américas, el Viaducto "Zaragoza". (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-federales-del-PRI-avalan-obras-de-Moreno-Valle-&id=27619>

RETO DIARIO

- **Bartlett lamenta muerte del ex presidente Miguel de la Madrid**

El candidato al Senado por Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, lamentó la muerte del ex presidente de la República, Miguel de la Madrid Hurtado, ocurrida este domingo, ya que dijo fue un presidente que gobernó un periodo extremadamente difícil de principio a fin. Bartlett Díaz, se dijo un amigo del ex mandatario y recordó que fue profesor de derecho constitucional que conoció muy bien la historia de México. Cabe mencionar que el candidato al Senado trabajó en el sexenio de Miguel de la Madrid como secretario de Gobernación. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Bartlett-lamenta-muerte-del-ex-presidente-Miguel-de-la-Madrid&id=27618>

RETO DIARIO

- **Izquierda empezó dividida la campaña: José Juan Espinosa**

El tema de la segunda fórmula al Senado provocó que las izquierdas en Puebla iniciaran la campaña divididas, consideró el aspirante y actual diputado local, José Juan Espinosa Torres. Agregó que la coalición Movimiento Progresista en la entidad inició con el pie izquierdo este proceso electoral; incluso, relató que el panorama es muy complicado para la fórmula al Senado de la República, conformada por Manuel Bartlett Díaz y Armando Etcheverry Beltrán, pues arrancan en el último lugar. "Yo creo que se está complicando ganar el Senado de la República, trataremos de generar la mayor cantidad de distritos. Armando (Etcheverry) y el ex gobernador, Manuel Bartlett, no están arrancando con un capital de voto importante y ocupan el último lugar", subrayó. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Izquierda-empezo-dividida-la->

campana:-Jose-Juan-Espinosa&id=27617

RETO DIARIO

- **PAN descarta parálisis por salida de diputados "chapulines"**

El presidente de la Mesa Directiva en el Congreso local, Mario Riestra Piña, aseguró que la licencia de los 11 diputados que la solicitaron la semana pasada no afectará el trabajo de la actual legislatura y, por tanto, no existirá parálisis en el Poder Legislativo. Informó que este lunes ante la Comisión Permanente estarán tomando protesta los 11 suplentes para sustituir a los que se fueron a buscar otro cargo de elección popular en el actual proceso electoral. Agregó que los suplentes tienen conocimiento amplio del trabajo legislativo y, al menos en el PAN, escogieron perfectamente la fórmula de candidatos locales para tener un equilibrio entre el propietario y su suplente. (Agustín Hernández)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-descarta-paralisis-por-salida-de-diputados-"chapulines"-&id=27616](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-descarta-paralisis-por-salida-de-diputados-)

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Ven panistas plan para boicotear actos de Josefina**

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN consideró que hay intereses políticos detrás de los inconformes de Mexicana de Aviación que reventaron el evento en el que estaba programada la participación de su candidata a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, el sábado pasado en el World Trade Center, del DF. Juan Marcos Gutiérrez y Carlos Alberto Pérez Cuevas, voceros del CEN del PAN, sin afirmar que grupos cercanos al PRI o a Enrique Peña Nieto están detrás de los inconformes, consideraron que del mismo modo operó el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) en eventos durante el proceso para elegir a gobernador en el Estado de México. Retaron a Peña Nieto, candidato de la Coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), a que impulse a través de sus legisladores en la Cámara de Diputados un periodo extraordinario para aprobar las reformas pendientes, como la laboral, que propone en su actual campaña política. (Lilia Saúl)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39156.html>

EL UNIVERSAL

- **Ahora Argentina amaga con vetar autos mexicanos**

Argentina evalúa imponer trabas al ingreso de automóviles mexicanos debido al rechazo expresado por el gobierno del presidente Felipe Calderón a negociar un nuevo acuerdo comercial para el sector. La decisión argentina, que fue publicada por diferentes diarios, se conocería en un "corto plazo" y tendría como objetivo "obligar" a México a renegociar las pautas del comercio bilateral automotriz, según una fuente del gobierno argentino citada en esta ciudad por la agencia de noticias DyN. "Argentina tomaría medidas en el corto plazo si México no accediera" a rubricar un nuevo convenio, indicó. La medida, en caso de ser aplicada, afectará al ingreso de autos Ford, Nissan, Honda, Volkswagen y General Motors, entre otras marcas. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39157.html>

EL UNIVERSAL

- **En marcha, línea 4 del Metrobús; servicio gratuito hoy y mañana**

El jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, inauguró la línea 4 del Metrobús que va de Buenavista a San Lázaro, una extensión a las Terminales 1 y 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), sin contar con una tarifa establecida para los viajes que se harán hasta la terminal aérea. Acompañado por su esposa, Rosalinda Bueso; el secretario de Transportes y Vialidad, Armando Quintero y el director del Metrobús, Guillermo Calderón, el mandatario realizó el primer recorrido de la Terminal 2 del AICM a Buenavista. Durante la inauguración de la línea, informó que hoy y mañana el servicio se brindará de forma gratuita con el objetivo de que las personas se familiaricen con la ruta. Al término del evento, el director del Metrobús, Guillermo Calderón, comentó que el costo que tendrá el viaje para quienes lleguen hasta el aeropuerto aún no está definido. (Phenélope Aldaz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39158.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

La palabra incumplida de RMV

Gracias a una solicitud de acceso a la información pública, **Intolerancia Diario** tuvo conocimiento del número de trabajadores despedidos por la actual administración estatal. Aunque suponíamos que se trataba de una cantidad gigantesca, conocer con exactitud el número de empleados despedidos por la actual administración nos sirve para dimensionar este hecho gubernamental. Sin duda, la cifra es escalofriante, 4 mil 49 burócratas han sido puestas de patitas en la calle en lo que va del sexenio. Si estos despidos masivos representan por sí mismos un conflicto social, me parece que el hecho se agrava si recordamos la promesa de campaña del hoy gobernador, quien pidió el voto a los empleados de gobierno asegurándoles que sus empleos estaban totalmente asegurados. Recuerdo a Moreno Valle afuera del edificio de la Secretaría de Finanzas invitando a votar a los empleados de esa secretaría, con la premisa de que sus plazas estaban garantizadas. Sin embargo, en el ánimo de prometer y prometer, los trabajadores mordieron el anzuelo y no sólo lo escucharon, sino que además votaron en buena medida por el candidato aliancista, con la tranquilidad de saber que Moreno Valle había empeñado su palabra. A dos años de distancia de esa promesa, hoy 4 mil poblanos saben de qué tamaño es la palabra de quien en ese entonces les pidió su confianza.

SOS en el PAN, el barco se hunde

Cuando se presentó el tropezón de Peña Nieto en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara, juré que el priista sería la botana diaria durante la campaña presidencial. Sin embargo, debo confesar que desdeñé las cualidades de Josefina Vázquez Mota, quien pareciera haber reservado baterías para contar con la energía suficiente y cometer errores día con día. Si bien es cierto lo sucedido en el estadio Azul es la obra maestra de las chepinadas, lo sucedido en el ITAM respecto a la Ibero, su sentir hacia la UNAM en su tesis también tienen lo suyo, y para iniciar campaña en su tierra vino a Teziutlán para "fortalecer el lavado de dinero". Si no fuera porque sabemos lo que está en juego, juraría que lo hace a propósito. Lo peor de todo es que la encuestadora que mejores expectativas daba a la panista, GEA-ISA, anunció que la distancia es de más de 20 puntos, con 51 de Peña Nieto contra 20 de Vázquez Mota, además de que el porcentaje de indecisos disminuyó a 29 por ciento. Sin el ánimo de ser fatalista, creo que las luces rojas deben provocar medidas inmediatas en el PAN, porque este arroz está por cocerse en el primer hervor.

Bartlett y De la Madrid, los juegos del poder

Cuenta Manuel Bartlett que el presidente De la Madrid preparó un juego diabólico para destapar a quien sería su propio sucesor. En aquellos tiempos de hegemonía priista, el presidente mandó a la guerra a seis de los aspirantes, de quienes saldría el nombre del futuro habitante de Los Pinos. Aquella sexteta estaba compuesta por Sergio García Ramírez, Alfredo del Mazo, Ramón Aguirre, Miguel González Avelar, y por supuesto Carlos Salinas de Gortari así como Manuel Bartlett. Cita el ahora candidato al Senado que De la Madrid lanzó a los seis a una especie de carrera de caballos, la cual al finalizar él llegó en primerísimo lugar. Pero dijo que Miguel de la Madrid los mandó a correr sin haberles explicado las reglas de la competencia y que no ganaba quien llegara en primer lugar. Así explicó la decisión de haberlo marginado de la candidatura presidencial, cuando todos suponían que Bartlett Díaz tenía todo para ser el candidato. Sin duda, la perversidad de esos juegos sucesorios refleja el México que se fue para no volver. Y ayer, con la muerte de Miguel de la Madrid se cerró una de las últimas páginas de la vasta enciclopedia del famoso partido-Estado.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1127>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Así arrancan

A unos días del inicio de la campaña electoral de 2012, si hoy fueran las elecciones así se ven las cosas en Puebla:

De acuerdo con una encuesta realizada por la empresa Centro de Estudios Consultivos —y a la cual tuvo acceso Intolerancia Diario— si hoy fueran las elecciones, el candidato de la coalición Comprometidos por México, Enrique Peña Nieto, se alzaría con el triunfo en Puebla con 36 por ciento de las preferencias electorales, seguido por el candidato de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, quien cuenta con 31.2 por ciento de las preferencias. En tercer lugar su ubicaría la candidata de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, quien tendría 30.6 por ciento, y en último lugar el candidato de Nueva Alianza, Gabriel Quadri, quien tendría 2.7 de las preferencias.

En la lucha por el Senado de la República, la lucha luce pareja porque Acción Nacional cuenta con ventaja en cuanto a intención de voto por partido, con 29.7 de las preferencias electorales sobre la coalición Compromiso por México, quien tendría 25.5 por ciento de las preferencias; Movimiento Progresista tendría 11.6 por ciento y Nueva Alianza el 0.1 por ciento, con 33.1 por ciento de indecisos.

Cabe señalar que la medición se realizó antes de que el PRI realizara el movimiento de Juan Carlos Lastiri Quirós dentro de la fórmula que encabeza Blanca Alcalá Ruiz.

En cuanto a la intención de voto de cada uno de los candidatos, Blanca Alcalá cuenta con el 15 por ciento de las preferencias, seguida por Manuel Bartlett Díaz, quien tiene 7.5 por ciento; Javier Lozano Alarcón con 5.1 por ciento de las preferencias; Armando Etcheverry Beltrán con 4.2 por ciento; Víctor Hugo Islas Hernández con 4.1 por ciento; el recién bajado Juan Carlos Lastiri Quirós con 3.3 por ciento, mismo porcentaje que registra la panista Augusta Valentina Díaz de Rivera; y Enoé González Cabrera con 3 por ciento.

En cuanto a las diputaciones, si hoy fueran las elecciones Acción Nacional se alzaría con el triunfo en 12 de las 16 diputaciones que estarán en juego en esta contienda política, de acuerdo con este mismo sondeo.

Los distritos en donde el PRI se alzaría con el triunfo son: El 2 con cabecera en Zacatlán, donde el expresidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, José Luis Márquez Martínez, lleva la delantera sobre la candidata de Acción Nacional, Cristina Adriana Morales Castro. Márquez tiene 37.4 por ciento de las preferencias, por 30.8 de la panista. Hay un 25 por ciento de indecisos.

También ganaría el PRI el distrito 3 con cabecera en Teziutlán, en donde Víctor Díaz Palacios va a adelante con 30.8 por ciento de las preferencias, por 18.2 por ciento del panista José Antonio Vázquez. Existe un 43 por ciento de indecisos en este distrito.

Según este sondeo, otro distrito en donde el PRI tiene la ventaja es el 5 con cabecera en San Martín, en donde el candidato Carlos Sánchez Romero tiene 27.7 por ciento de las preferencias por 20.5 por ciento de su adversario de Acción Nacional, Gustavo Cebada Magaña. Existe 39.3 por ciento de indecisos.

El otro distrito que ganaría el PRI sería el 14 con cabecera en Izúcar de Matamoros, en donde el tricolor Filiberto Guevara aventaja con 28.9 por ciento a la candidata de Acción Nacional, Leonor Cristina Romero Bravo, quien registra el 18.9 por ciento de las preferencias.

En el distrito uno de Puebla, según el Centro de Estudios Consultivo, habría un empate técnico entre Acción Nacional y el PRI con sus candidatos Carlos Martínez Amador y Guadalupe Vargas Vargas, ambos con 29.2 por ciento de las preferencias.

En el distrito 4 de Zacapoaxtla la ventaja sería para la panista Eréndira Mora Hernández, quien tiene 25 por ciento de las preferencias por 20 por ciento de la priista Josefina García Hernández.

En el distrito 6 con cabecera en Puebla la ventaja es para el panista Enrique Guevara Montiel, quien tiene 37 por ciento de las preferencias por 20 por ciento del priista Enrique Doger Guerrero.

En el distrito 7 de Tepeaca la ventaja también es para Acción Nacional y su candidata Rocío Berenice Rodríguez Motolinia, quien tiene 34.3 por ciento de las preferencias por 29.5 por ciento del priista Jesús Morales Flores.

En el distrito 8 de Ciudad Serdán, la ventaja es también para el panista Inés Saturnino López Ponce con 31.9 por ciento, respecto al 26.6 por ciento de la priista Isabel Allende.

En el distrito 9 de Puebla la ventaja es clara a favor de la candidata de Acción Nacional, Blanca Jiménez quien cuenta con 30.2 por ciento de las preferencias, por 13.2 por ciento de la priista Graciela Matilde Osorio Castillo.

En el 10 de San Pedro Cholula la ventaja también es para el panista Julio Lorenzini, quien cuenta con 39 por ciento de las preferencias respecto al 24 por ciento del priista Juan Taylor.

En el distrito 11 de Puebla la ventaja es para la panista María Isabel Mantilla con 43.3 por ciento de las preferencias, por 23.9 por ciento de la priista Nancy de la Sierra Aramburú.

En el distrito 12 la preferencia es para Néstor Gordillo, quien cuenta con 33.6 por ciento, por 27.5 del priista Pablo Fernández del Campo.

En el distrito 13 con cabecera en Atlixco, la ventaja es para Guillermo Velázquez con 24.7 por ciento de las

preferencias, por 17.3 por ciento de la priista Rocío García Olmedo.

En el 15 con cabecera en Tehuacán la ventaja es para el panista Felipe de Jesús Mojarro con 33.3 por ciento de las preferencias, sobre 29.6 de la priista María del Carmen García de la Cadena Romero.

Finalmente, en Ajalpan la ventaja es también para Acción Nacional y su candidato David Cid Huerta sobre el priista Lisandro Campos Córdoba.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1124>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

La inseguridad, primer reflejo del inicio de campañas

Un nutrido grupo de vecinos de colonias del oriente de la ciudad de Puebla, adscritas al distrito 6, enviaron un comunicado al candidato a diputado por ese mismo distrito, por la alianza PRD, PT y Movimiento Ciudadano, Mario Chapital de la Rosa, donde le hacen ver su preocupación por el notable aumento del "narcomenudeo", originado por el también incremento de pandillas y de delitos como el atraco, principalmente a mujeres y a menores de edad, aunado a la escasa atención de los cuerpos de seguridad poblanos.

En el comunicado se engloba una breve historia del "narcomenudeo" que se fortaleció con organizaciones criminales procedentes de Veracruz, que se enquistaron en zonas como Ciudad Serdán, Tecamachalco, Tepeaca, Amozoc y que llegaron a la ciudad de Puebla a colonias como Bosques de San Sebastián, Amalucan, Rivera Anaya y otras más, y que han pasado desapercibidos para autoridades locales y federales, que solo se han preocupado por la vigilancia en las carreteras federales que comunican con Puebla, pero se han olvidado de centrar su atención en las laterales de estas arterias.

La respuesta no fue otra que la intención del candidato, alguna vez agente del Ministerio Público federal, alguna vez presidente del ilustre Colegio de Abogados, también de la Confederación de Abogados Latinoamericanos, para solicitar la creación de estrategias conjuntas entre policías federales y locales, con el fin de erradicar a este tipo de mafias de colonias con escasa vigilancia.

La experiencia de Chapital de la Rosa en delitos de índole federal adquiridas no solo como funcionario de la Federación, sino como abogado serían llevadas a la Cámara alta, en caso de que ganara la elección como diputado federal, llevarían a una limpia total en colonias donde sus muros reflejan la expresión de la inseguridad, sin dejar de mencionar que muchos de estos vecinos antes de las 20:00 horas tienen que encerrarse en sus casas ante el riesgo de ser asaltados.

El correo de los muertos...

Abusos, excesos de malos elementos

"¿Por qué los compañeros de la POLICÍA ESTATAL no hacemos nada?, será porque nadie nos apoya, o porque el que diga algo, será mandado a una base de operaciones, como nos dicen si no entregamos trabajo, sí, sí nos perjudica que a cualquiera de nosotros nos manden a una base de operaciones, pero sin embargo cuando menos contamos con el apoyo de usted, para expresarle y hacerle ver a los mandos de la Policía Estatal, que ha bastado un mes para darnos cuenta de la porquería de control que tiene el comandante DAVID LOZADA CALAPIZ, el cual gracias a que jamás ha tenido a su cargo una compañía, y creemos que jamás la tendrá, porque quien tiene el control de la segunda compañía de los compañeros que llegamos del municipio, es nada más y nada menos que el COMANDANTE "HUEVO", o sea el policía 2325 HUGO LÓPEZ JUÁREZ, quien a pesar de ser un elemento raso, (no tiene ningún grado) es quien controla, manipula, maneja, nombra servicios, hace los cambios que quiere, en la compañía, ah, se nos olvidaba, con todo respeto, también manipula como quiere al comandante CALAPIZ, sin pasar por alto que la camioneta unidad P-186 de la Policía Estatal es tripulada por el COMANDANTE "HUEVO", todo el turno de 24 horas, quedándose el COMANDANTE CALAPIZ en la dirección, en el día, porque en la noche se traslada a su cuarto de la 18 Sur, mientras que, sus elementos de reacción se hacen tontos en la dirección, o si no quien sabe a donde van los elementos que andan en esta unidad P-186, ya que el COMANDANTE "HUEVO" sale con elementos de su GRUPO DE REACCIÓN, sin que tengan ningún servicio nombrado, con eso de que el comandante CALAPIZ ya formó su dichoso GRUPO DE REACCIÓN, que aunque, se les disparan las armas por error, en sus dizque prácticas, hay los siguen teniendo, y estando presentes ALTOS MANDOS, no hicieron nada, todo lo contrario, les siguen dando preferencia a estos torpes, que se hacen tontos en la dirección esperando a que los otros que salen en la unidad, traigan remisiones, para RELEVARSE LAS ÚNICAMENTE ENTRE ELLOS, porque a los demás compañeros que llegamos del municipio, no nos prestan las pocas unidades que hay: P-120 y P-131 para que también podamos circular, y también podamos remitir, ya que gracias a su GRUPO DE REACCIÓN no podemos remitir, y así disfrutar del beneficio de descansar por las remisiones que efectuamos, será porque no compartimos sus ideas frustradas de tener un grupo especial (que acaso los grupos especiales que ya existen no sirven) POR FAVOR MANDOS, QUE YA NO MANDE EL COMANDANTE "HUEVO" (POLICÍA 2325 HUGO LÓPEZ) QUE YA PRESTEN LAS UNIDADES PARA TODOS,

TAMBIEN QUEREMOS ENTREGAR TRABAJO, NOSOTROS TAMBIEN SABEMOS TRABAJAR."

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1126>

(Crónicas Marxianas/Zeus Munive Rivera)

Panismo para dummies IV

(Historias pornográficas de panistas mochos)

La llegada de Luis Paredes Moctezuma a la alcaldía de Puebla en el año 2002 provocó la más fuerte ruptura al interior de Acción Nacional. De entrada, el grupo de "Los Renos" ("Chucho" Encinas, Héctor Montiel, Óscar y Héctor Vera Arenas) junto con Ana Teresa Aranda, Humberto Aguilar Coronado y Arturo Carranco Blanca, entre otros, se unieron con Paredes para minimizar el poder que mantenía Francisco Fraile.

El problema del alcalde es que perdió la cabeza, sintió el veneno del poder. Fue víctima de su gusto por el Lepanto y por las damas. Que aunque eso no tendría nada de malo, pues es algo muy personal, sus escándalos amorosos y de francachelas fueron famosos por toda la ciudad de Puebla.

Tan fue así que muchos de sus regidores también tenían sus "movidas", ustedes pueden constatar todos los escándalos en los que incurrió el edil Paredes si buscan en la hemeroteca todos los Intolerancia Diario de aquel entonces. Fue el periódico que mejor dio seguimiento a todo lo que ocurría en la ciudad, no es por nada. Tan fue un escándalo que terminó por llamarse "El cabildo del amor" y por ahí hasta existió un bolero que se transmitió por la 10.10, muy divertido, por cierto. Tales fueron los excesos que muchos de los aliados de Paredes lo comenzaron a abandonar. Paredes buscó la gubernatura y directamente le declaró la guerra a Francisco Fraile.

No obstante, el poder de Paredes se fue minimizando pues los fraileístas le fueron descubriendo una a una de sus triquiñuelas para intentar ganar diputaciones locales y federales. En 2004, por ejemplo, fueron dados de baja 26 panistas por falsificación de firmas, entre ellos, Francisco Javier Torres Sánchez "El Bonny", asesor del alcalde y Gustavo Ladrón de Guevara (así se apellida), secretario general del ayuntamiento.

En 2003 por ejemplo, cuando al exfutbolista Roberto Ruiz Esparza lo intenta imponer Humberto Aguilar Coronado con Paredes para diputado federal por el distrito 6, la asamblea que votaba se dio la vuelta, le dio la espalda a "El Capi".

Paredes fue perdiendo fuerza. En 2004 cuando se renovó el Comité Municipal del PAN, Paredes tenía de candidato a Luis Olmos, Fraile iba con Pablo Rodríguez Regordosa. Para tratar de ganar votos, Luis Olmos interpretó la mejor actuación de su vida: se puso vendas en la cabeza, se enyesó, se coloreó y aparentó que estaba accidentado. Nadie en la asamblea para elegir al líder de la ciudad de ese partido se la creyó. Se burlaron de él y Pablo Rodríguez ganó la contienda interna.

Al final vino la guerra decisiva, Eduardo Rivera era el presidente estatal del PAN, y Francisco Fraile se enfrentó contra Paredes en las urnas para buscar la candidatura a la gubernatura. "El Pastor" daría la cara. Se pondría frente a su archienemigo. Paredes compró conciencias, soltó lana, mucha lana. Fraile fue más conservador. El resultado no fue otro más que la derrota de Luis Paredes.

Tres años de excesos se fueron por el caño. Claro, Luis junto con otros panistas lastimados, comenzaron a revelar los "grandes secretos" de El Yunque. La intención, buscar cobijo con priistas a cambio de la información de esa organización ultracatólica que opera desde los sótanos.

Eso le costó su cabeza y terminar aún más dañado —mentalmente— de lo que estaba.

Fraile triunfaba pero se enfrentaría entonces a Mario Marín, quien en ese entonces tendría los mejores números en la historia de Puebla. Marín derrotaría a Fraile en las urnas.

El desgaste interno contra Paredes había lastimado a los panistas y esta derrota de Fraile en los comicios estatales provocaba una nueva desunión: Ángel Alonso Díaz Caneja junto con Roberto Grajales, Fernando López Rojas y Angélica Ramírez Luna buscarían el poder que dejaba Fraile, pero se toparon con pared, pues quien asumía el control sería Eduardo Rivera quien impuso en la dirigencia a su "chofer" Rafael Micalco.

Fraile apoyó a Rivera, Ángel Alonso lo tomó como una afrenta personal. Se creaba una nueva versión de "Los Renos" en Acción Nacional.

Y como siempre, por cuestión de espacio: esta historia continuará.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1125>

CAMBIO

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Fuego amigo sobre los festejos del 5 de mayo

Al brazo siniestro de Andrés Manuel López Obrador, **René Bejarano**, algún sinquehacer le dijo que la izquierda poblana tiene su núcleo de poder **en San Martín Texmelucan y en Tepeaca** y don René se la creyó; por eso, él y su esposa Dolores Padierna, apostarán y aportarán los recursos humanos, materiales y financieros que sus candidatos "Bejaranos" necesiten para ganar ambos distritos.

Desde un inicio, **los integrantes del Movimiento Progresista, fueron advertidos** en Puebla y en el DF, como amenaza de maestra en salón de clases, **que salvo el par de distritos en cuestión el resto estaba suelto a negociaciones, mentadas de madre** y estira y afloja entre el PT, Movimiento Ciudadano y PRD; en claro agandalle, digamos, los declararon intocables. Y los de aquí agacharon la cabeza y se dieron por enterados.

Mario Miguel Carrillo Cubillas, de Tepeaca, y Olín Garzón, de San Martín Texmelucan, son los protegidos de René y su señora para pegarle el susto al PAN, PRI y al gobernador Rafael Moreno Valle, o cuando menos así lo creen, si se descuidan un cachito o si dan por negociados distritos que en teoría serían para los priistas Jesús Morales y Carlos Sánchez.

Sea una cosa o la otra, **El señor de las ligas tiene la esperanza de llevar a Olín y a Mario Miguel a la Cámara de Diputados** para seguir engordando al ejército de Los bejaranos si no para conquistar al mundo sí para seguir dando la pelea a la banda de Los chuchos y Los ñoños, dueños de la parcela más grande del PRD y enemigos, suyos, declarados.

Lo que le pase al resto de los candidatos a diputados y senadores del Movimiento Progresista en Puebla, de aquí al primero de julio, a don René y a su dama le importa menos que un chicle; **ellos, como Los bribones tras la esmeralda perdida, quieren Tepeaca y el distrito de San Martín** y creen tener los argumentos matemáticos y de alquimia necesarios para tender en el terreno a quién tengan que tender así sea al mismísimo Moreno Valle que amigo suyo, evidentemente, no lo es.

¿Será que lo logren? No lo sé. Pero una cosa es cierta, en cuestiones electorales como de ligas, fajos y billetes **René Bejarano y Dolores Padierna saben más mañas que una teibolera** y si los del negocio se confían, podrían llevarse el susto y la vergüenza de su vida. Y los que morirían de risa serían Eduardo Rivera y Los del Yunque.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/abril/colum-entradas-020412.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Las campañas están en marcha

Partidos y candidatos quisieron dar la impresión de que hay un gran entusiasmo del pueblo por participar en las campañas electorales y la verdad es que no es así.

Sí hay interés en el cambio político que se avecina, pues mucha gente está hasta el gorro, de los graves problemas que confronta el país y ve con desesperación que el gobierno federal, en vez de resolverlos los agrava cada día más, aunque en sus espots de televisión haya estado diciendo lo contrario, pero entusiasmo, no lo hay.

En Puebla el inicio de las campañas de los candidatos a senadores y diputados, trató de ser ruidoso, pero les falló a todos. La asistencia a los actos del PRI, del PAN, del PANAL, fue pobre. El Movimiento Progresista, que agrupa a los partidos llamados de izquierda, realizó un acto en honor a los Hermanos Serdán y el discurso del candidato a senador Manuel Bartlett, llamando a la insurrección cívica para cambiar las cosas en el país, fue lo mejor del día. Bartlett sabe perfectamente por lo que está luchando. Muchos otros candidatos están en la luna. Los senadores y diputados, aspiran a ser legisladores, es decir, a participar en la elaboración o reforma de leyes para dar certeza a los ciudadanos sobre la solución de los graves problemas económicos, políticos y sociales que padecemos y no para andar ofreciendo obras, porque esa no es su función primordial.

Que puedan influir para que a algún municipio de su distrito, le autoricen recursos para resolver alguna carencia, pues sí pueden hacerlo, pero para lo que están, para lo que serán elegidos, es para proponer y aprobar leyes o reformas a la legislación vigente, para apoyar al campo mexicano, a fin de que dejemos de ser dependientes alimentarios; emitir leyes que garanticen realmente la seguridad de los ciudadanos y que permitan hacer más eficientes, más eficaces a los órganos de seguridad y de impartición de justicia; revisar la ley federal del trabajo, para ver si realmente constituye un estorbo para la creación de fuentes de empleo y hay necesidad de reformarla o de cambiarla, como han estado insistiendo los neoliberales panistas y priistas.

Hay muchas cosas que los nuevos legisladores tendrán que hacer, por lo que es de esperarse que ahora, como candidatos, no engañen a los electores hablando de compromisos que no podrán cumplir, porque sencillamente, hacerlo no está dentro de sus funciones.

Se atraviesa la Semana Santa

Los candidatos todos, entraron con el pie izquierdo, pues después de la veda que les impuso la ley, lo que es considerado por muchos como absurdo, se ha iniciado otra veda impuesta por los usos y

costumbres de los pueblos. Se les atravesó la Semana Santa.

Los grandes centros urbanos, como la ciudad de Puebla, esta semana se vacían, pues sus habitantes salen "de vacaciones" a diversos lugares de la república o del extranjero, según sus posibilidades y en los pueblos, la gente se concentra en actos religiosos tradicionales y no hacen caso de nada más.

Lo único que podrán hacer, porque la realidad se los impone, será distribuir volantes con algunos mensajes, pero nada más, arriesgando que esos mensajes caigan en manos de turistas o visitantes de fuera, que no les hagan caso. Las campañas pues, entrarán en su fase inicial realmente, en la semana llamada de Pascua, que se inicia el 9 de este mes.

En esta época muchos medios de difusión impresos dejan de publicarse durante algunos días y los noticieros de radio y televisión, atienden un tipo de noticias que no son precisamente políticas.

Fallecieron dos importantes personajes

Dos importantes personajes de la vida nacional, fallecieron este fin de semana: el doctor Jorge Carpizo, que fue rector de la UNAM, Procurador de Justicia, Secretario de Gobernación, primer presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, catedrático, investigador y muchas cosas más y Miguel de la Madrid Hurtado, quien ocupó la presidencia de la república de 1982 a 1988.

El doctor Carpizo, muy apreciado en círculos intelectuales y políticos, por su congruencia, por su sapiencia y por su eficacia en los puestos que desempeñó, recibió el homenaje principalmente de miembros de la comunidad universitaria. Miguel de la Madrid, fue velado en su casa de Coyoacán, cremado y sus cenizas entregadas a sus familiares.

Con Miguel de la Madrid, llegó al gobierno el grupo tecnocrático de Carlos Salinas de Gortari, que manejó la economía con gran libertad y que condujo al país a la adopción del sistema neoliberal que todavía está vigente y que fue la causa de que se entregara al PAN el gobierno federal, para que continuara con ese sistema, que en el PRI ya muchos rechazaban por sus nefastos resultados, que ahora tienen al país al borde del abismo.

Carpizo y Miguel de la Madrid, pasarán a la historia de México, como actores de la vida pública en los difíciles años finales del siglo XX.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-020412.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Ahí está, claro y preciso el reclamo a la autoridad municipal por parte de habitantes de la colonia Bella Vista.

Según los vecinos, que no tienen por qué mentir, en esa zona se han sufrido 120 robos a casa habitación, decenas de atracos en las inmediaciones del Parque Ecológico y el homicidio de un taxista.

De todos esos hechos delictivos, acusó la representante de los colonos, Rocío González Trujeque, una sola vez los policías municipales se ofrecieron a reforzar los rondines de vigilancia en ese rumbo.

Si lo hicieron o no, se mantiene en duda, pero de que no se ha podido frenar la incidencia delictiva, pues no, no se ha podido frenar.

A ver qué hace en lo sucesivo el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, por los enojados habitantes de esa colonia, ubicada en la parte oriente de la ciudad de Puebla.

Quizá Manuel Bartlett no sea un político muy congruente, ahora jugando desde el bando de las izquierdas, pero de que es leal, lo es.

Ayer mismo, luego de que fue enterado de la muerte del ex presidente Miguel de la Madrid Hurtado, el candidato a senador suspendió sus actividades proselitistas en la capital del estado para trasladarse a la Ciudad de México y participar en los funerales del ex mandatario.

"Es la partida de un gran hombre, fue un Presidente excepcional, le tocó un periodo extremadamente difícil de principio a fin y lo enfrentó con una gran energía y con un gran patriotismo", expresó Bartlett, que ocupó la Secretaría de Gobernación federal de 1982 a 1988, justo en el sexenio de De la Madrid.

Eso que hizo Bartlett, se insiste, pese a su cambio de cancha en la actividad político-partidista, fue un buen gesto hacia su ex jefe y ex presidente.

Para que después no diga que no se le avisó, mejor lea advertencia que lanza este día el subsecretario de Ingresos de Finanzas, Manuel Arceo García, a través de una nota que se publica en EL SOL DE PUEBLA.

El funcionario anunció que en breve se iniciarán miles de embargos en contra de aquellos contribuyentes que adeuden por lo menos uno de los cinco impuestos locales, a saber, el impuesto sobre nómina, el de hospedaje, la tenencia, el de loterías, rifas y sorteos y el de juegos con apuestas.

No dijo cuántos contribuyentes son susceptibles de ser embargados al día de hoy, pero sí subrayó que la Secretaría de Finanzas ya cuenta con una bodega de mil metros cuadrados para meter ahí todo lo que sea incautado a los poblanos, en donde también están incluidos los pequeños contribuyentes.

No le busque.

Si es usted de los que mantiene un adeudo de este tipo con las autoridades estatales, será mejor que se ponga al corriente y se evite, de esa forma, algunos dolores de cabeza.

Pues sí, los ricos también lloran.

La representante de los gasolineros de Puebla y Tlaxcala, Luz María Jiménez Almazán, dio a conocer la intención que estaría cristalizándose para impedir la apertura de nuevas estaciones de servicio en sitios ya saturados, con grandes metrópolis como la ciudad de Puebla.

Según esto, ante la negativa de los gobiernos municipales por regular la distancia entre una y otra franquicia, la Comisión Federal de Competencia y Petróleos Mexicanos evalúan frenar la entrega de permisos para la instalación de más gasolineras.

La competencia existente está pulverizando los niveles de ventas en detrimento de los ingresos de quienes apuestan su capital a generar fuentes de trabajo, se quejó Jiménez Almazán.

Una buena alternativa para obtener mejores ingresos sería la certificación, un documento avalado por instancias federales que muestre al consumidor que la estación de servicio que ha elegido vende "litros de a litro", y que no lo están engañando.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Escenario tricolor, a tres meses de distancia

Entusiasmados sí están.

Volcados para adelante, también.

Ciertos de que están frente a una oportunidad inmejorable para regresar a Los Pinos, por supuesto.

Sin embargo, la realidad política de Puebla ha obligado a los priistas, a los locales y a los que vienen de otras latitudes como Héctor Hugo Olivares Ventura, a ser moderados en las expectativas de triunfo que han comenzado a construir a tres meses de distancia de la elección federal.

Enrique Peña Nieto, su candidato a Presidente, es la prioridad.

Los priistas depositan sus esperanzas en el ex gobernador del Estado de México, confían en sus virtudes y en el largo camino que lleva recorrido para tener la certeza de que con eso bastará para sacar una holgada ventaja el primer domingo de julio, aun en Puebla.

En el resto de las candidaturas no ocurre lo mismo.

Desde ahora, cuando la verdadera batalla apenas comienza, abundan los pronósticos negativos y las dudas acerca del resultado que lograrán candidatos en otros tiempos tan cotizados como Blanca Alcalá Ruiz, que encabeza la combinación de fórmulas al Senado, y muchos otros que han salido a pelear por distritos altamente competitivos.

Las evaluaciones internas del PRI ubican a su partido por debajo del PAN en potencial de voto y preferencia electoral.

Los malos números del presidente Felipe Calderón en materia de seguridad y empleo no han mermado el ánimo de los electores poblanos, que en los últimos comicios (los de julio de 2010) le dieron la espalda al tricolor para abrir la puerta a una coalición de partidos liderada por el blanquiazul.

Si afuera del estado la percepción es desfavorable para el PAN, adentro no.

Y para eso, para conservar una alta preferencia del lado del panismo, han contribuido los gobiernos de Rafael Moreno Valle, en el estado, y de Eduardo Rivera Pérez, en la capital.

Ese escenario es el que mantiene cabizbajos a los priistas bien informados, a quienes tienen acceso a estudios de opinión y entienden que circunstancias como las actuales, con ellos fuera de Casa Puebla, será prácticamente imposible llevarse el carro completo de otras (y muy pasadas) elecciones.

Aspiran a ganar la elección presidencial aun en un territorio que ya no gobierna el PRI.

No obstante, en la puja por el Senado y las 16 diputaciones federales las previsiones son diferentes.

No lo van a reconocer en público, quien así lo crea tendrá que esperar sentado, pero la dirigencia nacional tricolor que comanda Pedro Joaquín Coldwell piensa que, para el caso del Senado, su partido se irá al segundo lugar, y que de los 16 distritos en jugo, se hará del triunfo solo en la mitad.

Es un asunto de realidades, no de deseos ni aspiraciones.

Fuera de Peña Nieto, los otros abanderados del PRI, sin gobierno de su lado, sin preferencias mayoritarias a favor y, habrá que subrayarlo, sin recursos económicos, tienen ante sí una dura tarea.

Por eso es que si Blanca Alcalá y Lucero Saldaña obtienen el segundo lugar el día de las votaciones, y 8 de 16 candidatos a diputados logran su pase al Congreso de la Unión, el tricolor se habrá dado por bien servido en Puebla.

La campaña lleva apenas tres días y ya se registraron los primeros desencuentros entre el equipo de Manuel Bartlett y Armando Etcheverry, quien acompaña al ex gobernador poblano en la segunda fórmula de la candidatura al Senado por los partidos de izquierda.

El sábado, en el arranque de campaña en el monumento a los Hermanos Serdán, Etcheverry evidenció arrogancia y escasa educación cívica.

Armando llegó al acto con su acostumbrado sombrero de carrete, no estrechó la mano a nadie, subió al templete hasta que Bartlett lo llamó y una vez instalado en ese sitio se olvidó de saludar a la bandera y cantar el himno nacional.

Un mensajero tuvo que pedirle que se quitara el sombrero por respeto a la bandera y al evento, y minutos después rogarle que acudiera al Museo de la Revolución para estar presente en el segundo de los actos preparados por la gente de Bartlett.

Llegó, con desdén y desgano, pero ahí estuvo.

Si no quería ser candidato bien habría valido la pena que dejara el lugar para otro aspirante.

Por supuesto que no fue un acto político, pero la boda del diputado Mario Riestra, celebrada el sábado, dejó ver las buenas relaciones que el panista ha tejido con importantes liderazgos locales y nacionales.

Todos los coordinadores de las bancadas representadas en el Congreso estuvieron en su enlace matrimonial, lo mismo que los presidentes de los partidos PAN, PRD, Nueva Alianza y Verde Ecologista.

En el brindis mesa por mesa destacó la efusividad en los abrazos de panistas como Violeta Lagunes, Gerardo Maldonado, Luis Olmos, Rafael Micalco, Toño Sánchez, los candidatos Marisa Ortiz, Néstor Gordillo, Enrique Guevara y Blanca Jiménez, y el dirigente Juan Carlos Mondragón.

Entre los invitados que arribaron de otras entidades del país estuvieron Laura Rojas Hernández, ex coordinadora nacional de los diputados locales del PAN y candidata a senadora; Federico Berrueto, socio de la firma encuestadora Gabinete de Estudios Estratégicos; José Adolfo Ibinarriaga, de la consultoría Cuarto de Guerra, y Antonio Rojas, coordinador de asesores de la Secretaría de Energía.

La cereza del pastel la puso el gobernador Moreno Valle, que junto con Mondragón y el diputado Jesús Zaldívar, fue su testigo en el enlace civil.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

Es la hora de que hable y sea escuchado el pueblo. No más muertos ni guerra suicida. Ni más desempleo y penuria social

ESTÁN EN MARCHA las campañas de los candidatos a la Presidencia de México. ENRIQUE PEÑA NIETO despegó como el favorito, con amplia ventaja sobre Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador. En PUEBLA, Manuel Bartlett Díaz, hombre de estado, serio ex aspirante a la Presidencia de México, reconocido por los poblanos como el ex gobernador de la segunda transformación y modernización de Puebla, es el candidato a vencer por los otros aspirantes al senado: Blanca Alcalá Ruiz, Javier Lozano Alarcón y Víctor Hugo Islas Hernández.

INICIAN LAS CAMPAÑAS en un momento en que el país converge inevitablemente en un cruce de caminos, con las alarmas de la penuria social en rojo, y las sirenas de la violencia, la ruina y la muerte en estado de emergencia.

¿CONTINUAMOS con pasos hacia el derrumbadero, por el funesto sendero del terror, del horror, la matanza de otros 50 mil mexicanos, el caos y la desolación social?

¿O DAMOS EL urgido y demandado viraje. Probamos nuevas rutas de reconciliación nacional, cancelación de odios y venganzas. Se ponen en marcha estrategia de inteligencia que sustituyan al choque explosivo y la fuerza desestabilizadora en el combate al narcotráfico y la alta criminalidad, que asedian, someten en la ingobernabilidad a una tercera parte del territorio nacional?

ES LA HORA de los mexicanos. Tiempo de restaurar el poder de decisión de la voluntad nacional. Oportunidad de reemplazar a quienes desde México y Estados Unidos aprisionan entre sus manos el destino del país, lo han precipitado al suplicio de una guerra fallida y suicida, bajo la patraña de cortar el suministro de drogas a 23 millones de estadounidenses. A costo de la inmolación de 50 mil personas y la ley de la barbarie en México.

CASI 6 AÑOS después, los adictos estadounidenses son abastecidos, consumen tantos o más estupefacientes. La guerra antinarco, con tanques y soldados, la detención de famosos capos, en poco o nada ha alterado el abasto de drogas a esos mercados.

A BARACK OBAMA no le aflige, no le alucina que sus connacionales consuman y se consuman. No le inmuta que -por su culpa- en México haya ciudades tomadas, violencia, sangre y caos. Les divierte el obsesionado propósito del presidente Felipe Calderón de detener el paso de drogas hacia su país, mientras ellos permiten el trasiego de armas a México. Un equitativo intercambio de miles de millones de dólares.

OBAMA NO HA caído en el desatino de aplastar, con sus poderosos tanques y marines, a los capos de las drogas. Ni en el delirio de incendiar, sembrar el terror, la muerte y el caos en Nueva York, San Francisco, Los Ángeles y Las Vegas, para salvar heroicamente a 23 millones de adictos. Instaurar a Estados Unidos, primera potencia en el consumo, como primera potencia en el combate al narco. Ni siquiera es tema de su campaña reeleccionista.

OBAMA NO DESCONOCE su realidad nacional. Ni practica golpes de osado heroísmo. Ni acusa a Kenedy, Nixon, Reagan, Carter, Johnson, Clinton, a los Bush, de no haber solapado, dejado crecer a las ingobernables e imbatibles redes de distribución y menudeo de drogas.

IRONICAMENTE, CALDERON confía en que puede destruir, desde México, lo que no quieren destruir en Estados Unidos. Lanza en todos los foros desesperadas alertas contra la intervención del narcotráfico en las elecciones. Si tomaron una tercera parte del territorio, ¿cree usted que no van a intervenir en las elecciones?

SU ESTRATEGIA ELECTORAL está montada en acusar al narco de apoyar a candidatos del PRI. Entrampado en sus propios yerros, no tiene otra alternativa que intentar convencer a los mexicanos de que su fracaso bélico es la verdad a defender, a continuar, aunque siga incendiándose el país.

CUANDO SE LEGALICE el tráfico de drogas, los capos serán sustituidos por laboratorios multinacionales que dominarán ese mercado de cientos de miles de millones de dólares. Mientras, en Estados Unidos, la ley de la oferta y la demanda regula su trasiego. Leyes que Calderón, siendo un neoliberal fundamentalista, quiere paradójicamente derrotar.

EL PROXIMO PRESIDENTE de México deberá adoptar una estrategia de inteligencia muy parecida a la que practica Estados Unidos. Desechar el modelo colombiano que irresponsablemente adoptó Calderón, o se lo impusieron.

LOS CANDIDATOS presidenciables saben de esta desesperada exigencia nacional. Ninguno ha dicho cómo y cuándo pondrá fin a esta pesadilla. No será fácil al próximo presidente restaurar la paz y la tranquilidad pública en un país con tantos traumas, cicatrices, heridas, vindictas e intereses por cobrar en una guerra de mercados y por los mercados.

ES LA HORA DE que México despierte. En la encrucijada tome otro sendero para salir del marasmo económico y social, que arrojó al desempleo y subempleo a más de 18 millones de mexicanos; a 52 millones en la pobreza, a 28 millones en emergencia alimentaria, a 8 millones de jóvenes sin oportunidad de empleo ni trabajo.

¿HACIA DONDE QUEREMOS llevar al país? ¿Impulsamos en las urnas cambios y transformaciones estructurales propias, no impuestas desde el exterior, que detonen la riqueza nacional estratégica?

¿SABEMOS, POR EJEMPLO, que el potencial de riqueza petrolera impulsaría la pos industrialización, la creación de refinerías, plantas petroquímicas y químicas básicas y secundarias, venteros de divisas, decenas de miles de empleos; nos afianzaría como potencia energética?

¿O SEGUIMOS IMPORTANDO gasolinas, fertilizantes, petroquímicos y químicos? A 200 años de independencia, 100 de Revolución, y 150 de la gesta de Zaragoza, en plena crisis global, en que las economías se reconstruyen, seguimos siendo exportadores de MATERIAS PRIMAS.

¿SERÁN LOS SENTIMIENTOS y anhelos de la nación los que hablen en esta campaña? ¿O será el destino manifiesto del nuevo presidente el que, como sus antecesores, dicte e imponga, ignore y traicione lo que prometió al pueblo?

¿EL FUTURO PRESIDENTE cohabitará con las elites de poder económico, financiero, sindical, empresarial y político, nacionales y extranjeras, que financian su campaña, para pagarles favores, incluso imponiendo fueros que arruinen los intereses de la nación, como la reforma laboral, y 6 años más de congelación de salarios?

¡ES LA HORA de que hable el pueblo!

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo)

Compadre de Marín virtual líder de la CNOP

La CNOP en el estado de Puebla tendrá nuevo secretario general. Si en el PRI no les da tiempo presentarlo a más tardar este 4 de abril, será pasando Semana Santa cuando lo hagan.

Pero en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI ya tienen el nombre del virtual relevo de Fernando Morales

Martínez en esa organización.

Ha trascendido que el hijo del ex gobernador Melquíades Morales estaba pugnando en el CEN porque quedara en su lugar Miguel Ángel Ceballos, quien es actualmente secretario de Organización de la CNOP, para quedarse con el control de la misma, pero no lo logró.

Tras su salida de la CNOP para irse al Comité Estatal del PRI, donde no ha sido nombrado dirigente, sino que es algo así como un tipo de delegado presidente, Morales defendió la posición, argumentó que estatutariamente subía Ceballos al cargo de secretario general.

Finalmente será un priista que no tiene ninguna relación cercana con él, un priista que a veces es marinista, otras más es blanquista, y unas más es zavalista.

Formó parte del gabinete de Blanca Alcalá en la pasada administración municipal, tenía trato directo con los ambulantes.

Es compadre del ex gobernador Mario Marín.

En los últimos 12 meses buscó ser dirigente del PRI en el municipio de Puebla y candidato por uno de los distritos de la capital del estado, sin conseguir nada.

En el PRI nacional tomaron la decisión el pasado fin de semana de que el cargo sea para Juan de Dios Bravo Jiménez.

Así que si las cosas no cambian, en breve tomará posesión de la CNOP.

La Confederación Nacional de Organizaciones Populares agrupa a distintos sectores de la sociedad, incluye a comerciantes informales, con quien Bravo Jiménez logró tejer relaciones cuando fue secretario de Gobernación en el municipio de Puebla.

El equipo de campaña de Enrique Peña Nieto tiene a su "oreja" en Puebla, será el que reporte periódicamente los movimientos que hagan los candidatos a diputados federales y a senadores, y los operadores del aspirante presidencial.

La finalidad es detectar la simulación de muchos priistas, de aquellos traidores que digan que están operando en la entidad para atraer votos para el mexiquense, pero que en la realidad no mueven un dedo porque están al servicio de alguien más.

Eso evitará que se repita la historia de 2010 que muchos líderes de organizaciones y operadores decían que estaban trabajando para el candidato a gobernador, pero que terminaron haciéndolo para el lado contrario o que sencillamente no actuaron.

Así que el "oreja" participará en los diferentes actos proselitistas de los candidatos, se acercará a los operadores de Peña Nieto para revisar lo que hacen.

De ganar la contienda el primero de julio, Enrique Peña sabrá quiénes fueron los simuladores y entonces no tendrán un lugar en su reino.

El "oreja" fue seleccionado por Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del PRI, y por los coordinadores de campaña del mexiquense, Luis Videgaray y Miguel Osorio Chong.

Pero Puebla no es el único lugar, en los 32 estados tienen sus "orejas", a los que les dieron el nombre de coordinadores de Evaluación y Seguimiento de Acción Electoral.

En la entidad recibió ese nombramiento Juan Manuel Vega Rayet.

También va a orejear a Fernando Morales, va a supervisar que esté apoyando a los candidatos del PRI, por las sospechas de que en algunos distritos dejaría a su suerte a los abanderados.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm>

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Priistas traidores

*Operación fallida

Pruebas contundentes. Las deslealtades, traiciones y sobre todo la vergonzosa empatía con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de parte de los traidores disfrazados de priistas, Juan Carlos Lastiri, ex dirigente del partido tricolor y el actual líder Fernando Morales Martínez, han sido descubiertas por el Comité Directivo Nacional. La primera media fue bajar de la candidatura al Senado al primero, y la segunda será destituir de la dirigencia estatal al hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores.

En el Comité Directivo Nacional, Pedro Joaquín Coldwell tiene documentado el desfalco millonario de Juan

Carlos Lastiri cuando estuvo al frente de la SEDESOL, documentación que también obra en poder de Rafael Moreno Valle Rosas, por eso lo utilizó y manejó a su conveniencia, cuando estuvo al frente del PRI estatal. Sin embargo, la caída de la candidatura al Senado, fue en realidad porque hasta la dirigencia nacional llegaron grabaciones de conversaciones entre la marioneta Lastiri y su manejador, Rafael Moreno Valle Rosas. Las pláticas que se escuchan dejan en evidencia lo servil que fue Juan Carlos al gobernador de Puebla. Ante la innegable prueba de que Juan Carlos Lastiri no fue más que uno más de los incontables políticos que se pusieron como tapete ante el autoritarismo del gobierno morenovallista, no tuvo más alternativa que renunciar de manera "voluntaria" a sus pretensiones de convertirse en senador de la República. Sin embargo y aunque parezca mentira, Juan Carlos Lastiri ganó con la decisión, porque sin la mínima oportunidad de ganar en las elecciones del próximo mes de julio debido a que los poblanos no lo identifican, por lo pronto brincó la exhibición pública que el PRI nacional contemplaba hacer del priista con piel de morenovallista. Aunque no toda la responsabilidad de su corrupto actuar al frente de la SEDESOL y del PRI estatal la ha librado porque esas cartas permanecerán latentes y las pueden usar en su contra tanto el partido al que pésimamente encabezó, como el mismo Rafael Moreno Valle Rosas, sobre todo porque parte de los recursos de los que dispuso en la Secretaría de Desarrollo Social, fueron destinados a la campaña de su oponente a la gubernatura, Javier López Zavala. Así, Juan Carlos Lastiri retornará de manera irremediable al ostracismo político del cual para su propio bien no debió salir. Más le hubiera convenido que su compadre, el ex gobernador Mario Plutarco Marín Torres, siguiera molesto con él como ocurrió a principio de su sexenio en el que lo responsabilizó de operar en contra del marínismo para impedir su llegada al poder. Marín Torres descubrió a tiempo el doble juego de Lastiri, lo que lo obligó a olvidar el compadrazgo y tenerlo en la congeladora en la mayor parte de su administración. En la recta final lo convenció para que lo disculpara y lo colocara en la SEDESOL, bajo la condición de apoyar con recursos la campaña de López Zavala. En tanto, Fernando Morales Martínez, hijo del gobernador con menos carácter que hemos tenido los poblanos, Melquiades, actual senador, también fue descubierto el abierto servilismo que incondicionalmente ofrece al gobernador Moreno Valle Rosas, por lo que sus días al frente del PRI estatal están contados. Lo más seguro es que deje el PRI antes de las elecciones federales. Las grabaciones de las constantes pláticas con Moreno Valle Rosas se encuentran en las instalaciones del Comité Nacional del PRI. Lo más conveniente para Fernando Morales será que busque otro rumbo para su futuro político. Sin duda, el PRI poblano ganará con la destitución de títeres como Juan Carlos Lastiri y Fernando Morales Martínez, quienes en base a "arrastrarse" ante Rafael Moreno Valle Rosas, pensaron en mejores posiciones políticas.

Reporte del Informante

Acarreo engañoso. Un rotundo fracaso resultó la organización del mitin político que Rafael Moreno Valle, a través del operador de los trabajos sucios de su gobierno orquesta, Eukid Castañón, en Teziutlán, Puebla como apoyo a la candidata del PAN a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, el pasado viernes por la noche. La promesa de reunir por lo menos a 20 mil simpatizantes (acarreados) falló y es que los teziutecos y poblanos fueron más listos que el operador Eukid, porque supieron aprovechar la oportunidad de obtener los mil y mil 500 pesos que ofrecieron para acudir al centro de Teziutlán para dejar de asistir a la hora del mitin. Sumado a que en Teziutlán, aunque la candidata panista ha expresado que es originaria del lugar y su familia por muchos años fue comerciante de ferretería, nadie la identifica. Josefina Vázquez Mota pudo comprobar que Moreno Valle Rosas ha perdido fuerza en el estado de Puebla, pero sobre todo, credibilidad de los poblanos. http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

(Confesionario)

El Oidor

Oremos. La verdad que me sorprende cómo nuestras autoridades son tan conscientes del problema del sobrepeso que aqueja al país. Mire usted que aplicar medidas específicas para cuidar la figura de los reporteros, la verdad que no cualquiera.

Por qué lo digo, verá en la pasada gira a Pahuatlán, en la que el gobierno buscaba a través de los medios de comunicación promover la colocación de la primera piedra del hospital en el municipio, además del nombramiento de Puebla Mágico, se dio a la tarea a través de su personal del área de prensa a demostrar a toda costa que la salud y el bienestar físico de los reporteros realmente les preocupa.

Así, mientras se declaraba mágico a Pahuatlán, los encargados de prensa hicieron magia con los recursos

asignados para la compra del lunch de los reporteros, a quienes citaron a las 7 de la mañana, para que al cabo de unas horitas de ayuno, (que a nadie le caen mal y más previo a los días santos, dijeron) les fue entregada su más que dietético desayuno-almuerzo-comida.

Un lunch compuesto por un croissant, unas barritas, una manzana y eso sí, un boing con sabor a frutita, para no desentonar. Ah, pero no vaya a pensar que todo fue mal pasadas, no. Ellos, los de prensa del gobierno si se atoraron en la tráquea un súper combo, obvio, mucho más completo tanto en calidad como en cantidad. Pero ya sabe usted como son los reporteros de inconformes, y cuando preguntaron el por qué de la marcada diferencia, pues no faltó quien, mientras se limpiaba las morusas de su boca con el codo, contestaba: "mmm... este, no podemos hacer nada, fue la Secretaría de Turismo quien les mandó el lunch, y osea, obvio, no te daría del mío".

Golpes de pecho. ¿Por qué no se quedó Antonio Pensado Olivera como director del Cenhhc? De acuerdo a las versiones de algunos arrepentidos, Pensado Olivera no se permaneció como director del Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (Cenhhc) porque no era visto con buenos ojos por los aún líderes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Incluso se dice que cuando lo nombraron como director un grupo de maestros inconformes no dudaron en alborotar la gallinera, y aunque sólo quedó en eso, en un pleito de rancho, la Secretaría de Educación Pública del estado no dudó en cambiarlo a la primera oportunidad; lo que originó el nombramiento como encargado de despacho de la institución educativa a José Ramón Iglesias García.

Así son las cosas, ahora los maestros buscan curarse en salud, y aunque aseguran que no se trata de quitar y poner a quién sea, sino que más bien buscan un director con un perfil determinado para institución, lo cierto es que ya sabemos cómo se manejan estos menesteres y los intereses que hay en juego. Por lo mientras, ya se sabe que el SNTE prepara la emisión de una convocatoria para elegir al dizque nuevo director del Cenhhc.

¡Amén!

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Congreso al servicio de Moreno Valle Rosas**

***Empeña Finanzas facturas en convenios**

Luego de que fue oficial el nombramiento del diputado del PRI (por San Martín Texmelucan), Edgar Jesús Salomón Escorza, como presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política (antes Gran Comisión) de la actual Legislatura, los comentarios entre sus compañeros no le fueron muy favorables.

Y es que cuando el anterior presidente, el también diputado priísta, José Luis Márquez Martínez, dio a conocer que su partido lo postularía como candidato a una curul federal por Zacatlán -su terruño en donde ha sido alcalde-, hubo quienes entre sus mismos compañeros pensaron que un buen aspirante para sucederlo sería el legislador José Lauro Sánchez López (por Tetela de Ocampo).

A Sánchez López se le considera que también lleva buena relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pero desde el punto legislativo y ejecutivo, es centrado en sus comentarios y lo más importante, sabe de leyes.

Salomón Escorza es un diputado joven de 20 años a quien todavía le falta mucho por aprender.

Sin embargo, a pesar de los contras, fue designado.

Lo primero que hizo fue invitar a los reporteros que cubren la "fuente" legislativa a una cena en un restaurante de la avenida Juárez, el viernes y por ser cuaresma saborearon todo lo que es producto del mar.

Ahí, les pidió comprensión, ayuda, apoyo a su nueva investidura.

No hay que olvidar que el mismo viernes por la mañana en el Congreso local había declarado que "la Junta de Gobierno y Coordinación Política podría ser su tumba política".

Está en lo cierto.

Va a ser fácilmente manejable por los demás coordinadores de las bancadas en el Congreso.

El principal legislador, que es Rafael Moreno Valle Rosas, sabe que los tiene en su mano.

Así, sus iniciativas saldrán en forma rápida.

Este año como el anterior y el que viene, nadie le quita el privilegio de ser el "gran legislador".

Primero fue (2010) el diputado de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, el líder del Congreso a su servicio; vino el priísta José Luis Márquez Martínez, también a su servicio, ahora en turno Salomón Escorza y en 2012 le toca al PAN, con Mario Riestra Piña.

Todo el tapetito bien puesto.

Ésos son nuestros diputados a los que pagamos con nuestros impuestos.

CONVENIOS TENENCIAS

Llegó al correo de este espacio, lo siguiente:

"Soy un lector de su columna y por eso le confío lo que está pasando en la Secretaría de Finanzas del gobierno del Estado".

"Va usted a las tres de la mañana a hacer fila en cualquiera las oficinas de Finanzas para alcanzar ficha y pueda ser atendido".

"No me quejo, la organización entre los trabajadores y trabajadoras es excelente, pues van preguntando el asunto al que va uno, y lo llevan a la fila que le corresponde, ya sea pago sólo de control vehicular, placas o adeudo de tenencias".

"Pasa uno rápido, pero cuando se trata de realizar un convenio sobre adeudo de tenencias pasadas, es en donde está la sorpresa".

"Tiene usted que llevar factura original y copia de su o sus vehículos, credencial de elector y comprobante domiciliario".

"El convenio consiste en que paga uno el control vehicular de 440 pesos, y el 20 por ciento de lo que debe uno de tenencias pasadas".

"Pero debe uno dejar empeñada la factura original para que en caso de no pagar, vayan por el vehículo".

"Es decir, por una enfermedad, un accidente u otra causa hasta la muerte, pierde uno el vehículo".

"De una u otra forma salimos amolados".

"Aparte, me dijeron que se va a venir una campaña muy dura en contra de quienes no han realizado su verificación vehicular de gases".

"Las multas van a ser de mil 400 pesos por cada una que no se haga, así que el gobierno está buscando de donde obtener dinero, aunque sea a costa de la sociedad".

Servido.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Manuel Bartlett Visto por Miguel De la Madrid

Muerto Miguel de la Madrid es inevitable no hablar de Manuel Bartlett.

La suya fue una relación profesional, burocrática.

Nunca fueron amigos.

Ni por asomo.

El ex presidente estimaba, según sus propias palabras, a Carlos Salinas y a Alfredo del Mazo.

Ramón Aguirre y Miguel González Avelar eran sus amigos de muchos años.

Bartlett no.

No podía serlo.

Y es que era fama pública que Bartlett no tenía amigos.

¿Los tiene ahora?

Jorge G. Castañeda entrevistó a De la Madrid en su libro –excepcional, revelador, brillante– “La Herencia” (Extra Alfaguara, México, 1999).

En varias ocasiones se refiere don Miguel a don Manuel.

Y lo hace con una frialdad extremadamente marcada.

Eso provocó el enojo de quien ya jugaba –¿en serio?– en el proceso interno del PRI por la candidatura a la Presidencia de la República.

Las virtuales descalificaciones de De la Madrid no le gustaron a Bartlett y no dudó en calificarlo de “senil” y otras lindezas.

Ahí se acabó la institucionalidad del hombre que creció en los mares muertos de la burocracia mexicana.

Antes, en 1987, ya se había enojado con él, pero no lo había hecho público.

¿La causa?

Su exclusión de la carrera por la Presidencia de México.

Pero volvamos a “La Herencia”.

Don Miguel aseguró ahí que Bartlett, y nadie más, fue quien puso en un alto cargo en Gobernación al célebre “Güero” Zorrilla, autor intelectual del asesinato del periodista Manuel Buendía.

Castañeda ataja a De la Madrid:

-Bartlett dice que él no lo puso, que se lo dejó Gutiérrez Barrios.

El expresidente es explícito: Falso. Fue él. Sólo él. Nadie más.

En otro momento narra los pasajes citados hasta el hartazgo que dejan ver que Bartlett –sólo él, nadie más– fue el responsable de la Caída del Sistema el 6 de julio de 1988.

¿Qué imágenes habrán pasado por la cabeza del hoy candidato al Senado cuando se enteró de la muerte de su ex jefe?

¿Guardó un minuto de silencio para sí?

¿Habrá exclamado “murió el senil” desde su nuevo disfraz de izquierdista?

¿Derramó una lágrima?

Sólo él lo sabe.

Lo cierto, lo real, es que Bartlett le debe mucho a De la Madrid.

Una cosa entre muchas: que gracias a él –sólo a él, a nadie más– pudo ser el último secretario de Gobernación de seis años.

Parece poco.

No lo es.

Como colofón dejo al lector dos textos sobre las inevitables “lealtades” de Bartlett como homenaje póstumo a De la Madrid.

Las Lealtades del Ex Gobernador. Manuel Bartlett era amigo de Miguel de la Madrid

Dejaron de serlo cuando el entonces presidente de México se inclinó por Carlos Salinas en la puja por la candidatura del PRI a Los Pinos

En ese momento, las cosas cambiaron y De la Madrid pasó a ser un enemigo de la democracia, según palabras de Bartlett

Un libro de Jorge G. Castañeda, La Herencia, refleja muy bien esos acontecimientos

Mariano Piña Olaya era buen amigo de Bartlett

Tanto así que como gobernador de Puebla apoyó abiertamente al entonces secretario de Gobernación en su lucha por llegar a Palacio Nacional

En respuesta, una vez convertido en candidato del PRI a la gubernatura de Puebla, Bartlett se le fue encima con todo a Piña Olaya y terminó injuriándolo

Decepcionado de la política mexicana, Bartlett aceptó la Secretaría de Educación Pública una vez que Salinas llegó a Los Pinos

Con la Caída del Sistema como su carta mayor –hoy dice que fue un mito genial y que nunca existió–, Bartlett se volvió un aburrido secretario de Estado

Y más: se enfrentó en las negociaciones con una belicosa Elba Esther Gordillo

Un día, cuando la maestra así lo quiso, le pidió al presidente Salinas que removiera a Bartlett, quien, además, hablaba muy mal del huésped de Los Pinos

Salinas así lo hizo y envió a Ernesto Zedillo en su lugar

La rabieta de Bartlett fue memorable: en plena ceremonia de relevo, abandonó el acto y se marchó furioso hacia un lugar desconocido

Sumamente molesto, siempre en el Estilo Bartlett, pidió hablar con el presidente y le rogó que lo hiciera embajador de México en Francia

Eso pidió, pero le dieron la candidatura del PRI al gobierno de Puebla

Entonces hizo maletas y se encontró con su buen amigo Piña Olaya

Este lo plató por Puebla, le enseñó la calle Reforma y el Palacio de Gobierno, y lo acercó a los empresarios y hombres de poder

Incluso le mandó a un operador probado en materia electoral y política: Mario Marín Torres

Bartlett ganó las elecciones sin ningún problema e inició una guerra durísima contra el ex gobernador Piña.

Lo satanizó, lo vilipendió, lo enjuició moralmente

Entonces se dedicó a hacer negocios con las tierras de Momoxpan y otras más

En el camino: encumbró a Marín al hacerlo secretario de Gobernación y presidente del Comité Directivo Estatal del PRI

Con los años, cuando Marín llegó a Casa Aguayo, Bartlett dijo que estaba orgulloso de su alumno y aseguró que sería el mejor gobernador de Puebla

A finales de 2009, a propósito de la derrota del PRI en Puebla, nuestro personaje escribió en El Universal que el estado se había perdido porque Marín era un gobernador desprestigiado

La molestia se instaló en Casa Puebla

Fiel a su estilo, Bartlett envió un mensaje en el sentido de que no había querido decir lo que se había entendido

No hubo respuesta

Entonces se sintió agraviado

Antes de entrar a la celebración más reciente de Enrique Montero Ponce, Bartlett fue abordado por los reporteros y cuestionado acerca del polémico caso de la frustrada venta de dos terrenos de la Reserva Territorial Atlíxcáyotl

Sus palabras llegaron de inmediato a los oídos del gobernador

Y es que con todo el desparpajo del mundo dijo que eso olía a corrupción y que todos los gobernadores, salvo él, habían hecho negocios en la zona

Atrás quedó el orgullo que sentía por el gobernador Marín

Atrás, también, la amistad jurada

El nuevo Bartlett –se reinventa cada seis años o cuando le conviene- carece de memoria histórica y se mueve como los vientos lo indican

Siempre desde una gesticulación cuidada y estudiada

La mano en el mentón

Los dedos danzando

La expresión fulminante y plena en adjetivos

Todo está claro: en política los amigos son de mentiras y los enemigos de a de veras.

Cuando Bartlett Creó la Noche, el Sol y Angelópolis. ¿Quiénes son los dueños del Centro Comercial Angelópolis?

Esta es la pregunta que todos los días se hacen los empresarios, los políticos, los periodistas y los consumidores de los múltiples almacenes, restaurantes y tiendas que pueblan el lugar.

¿Quiénes se benefician de las cuotas altísimas del estacionamiento?

¿Quiénes se meten el dinero en los bolsillos o en las cuentas bancarias?

¿Son poblanos?

¿En qué momento nos vieron la cara a todos en aras de hacer un negocio redondo y lucrativo?

La historia es sencilla:

Manuel Bartlett Díaz, ya lo sabemos, fue el gobernador que llegó a combatir la corrupción, el peladaje y la escoria política.

Fue, en sus palabras, el gobernador de la dignificación del orgullo poblano.

El hombre que –enviado por el dios Zeus- vino a Puebla a enseñarnos a vivir en el Primer Mundo.

Su historia poblana podría escribirse en versículos bíblicos.

1:1 En el principio creó Bartlett los cielos y la tierra.

1:2 Y la tierra estaba desordenada y vacía, por lo que tuvo que crear una Reserva Territorial para favorecer a sus amigos.

1:3 Y dijo Bartlett: Sea la luz; y fue la luz. Y los terrenos se llenaron de dueños. Y los dueños tenían cabezas como de demonios con lenguas demasiado largas. Largas como sus cuentas bancarias y sus ambiciones.

1:4 Y vio Bartlett que los terrenos eran buenos; y separó Bartlett los terrenos de los jodidos de los terrenos de los empresarios. Sus amigos.

1:5 Y llamó Bartlett a la luz Día, y a las tinieblas llamó Noche. Y “Angelópolis” a un visible Centro Comercial.

1:6 Luego dijo Bartlett: Haya expansión en medio de las aguas, y separe las tierras jodidas de las tierras prósperas.

1:7 E hizo Bartlett la expansión, y separó las tierras que estaban debajo de la expansión, de las aguas que estaban sobre la expansión. Y fue así.

1:8 Y llamó Bartlett a la expansión “Centro Comercial Angelópolis”. Y fue la tarde y la mañana el día segundo.

1:9 Dijo también Bartlett: Júntense las aguas que están debajo de los cielos en un lugar, y descúbrase lo seco. Y fue así.

1:10 Y llamó Bartlett a lo seco Tierra, y a la reunión de las aguas llamó Mares. Y vio Bartlett que era bueno.

1:11 Después dijo Bartlett: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así como nacieron El Palacio de Hierro, Liverpool, Mix-Up...

1:12 Produjo, pues, la tierra, dinero verde, dólares que dan semilla según su naturaleza, y negocios que dan fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Bartlett que era bueno. Y le dio todo a Sordo Madaleno.

1:13 Y fue la tarde y la mañana el día tercero.

Le traduzco al lector lo que pasó en esta historia.

Sin que nadie se opusiera, el gobernador Bartlett le vendió la zona en la que se encuentra el Centro Comercial Angelópolis a seis empresarios fuereños, uno de los cuales es el arquitecto Javier Sordo Madaleno, el empresario más favorecido en el gobierno que vino a acabar con la corrupción, el peladaje y la escoria política. Más adelante: los beneficiarios se reunieron y acordaron crear un centro comercial: a la manera de los malls

texanos.

Construyeron días y noches enteras y al poco tiempo sobre las tierras de cultivo había un cultivo mejor: el del dinero que da la generosidad de un gobernador anticorrupción.

Ya montado el centro comercial, nuestros personajes crearon un Consejo de Administración para llevar a buen puerto los jugosos negocios que se avecinaban.

Y empezaron a rentar, uno por uno, todos los locales.

Y es que El Palacio de Hierro y Liverpool pagan sus mensualidades cumplidamente.

Y lo mismo lo hacen los locatarios de las tiendas de ropa, de celulares, de habanos y de discos.

Uno a uno pagan su onerosa renta.

(Y ya se ve que lo seguirán haciendo hasta el final de los tiempos).

Porque en Angelópolis nadie es dueño de lo que tiene y las rentas se dividen entre los seis socios bartlistas encabezados por Sordo Madaleno.

¿Cuántos millones de millones cree el lector que se embolsan mes con mes nuestro amigos?

La cifra, créalo el lector, marea de sólo verla.

Y nadie dé por hecho que el ex gobernador esté metido en esa sociedad.

No abusen de la imaginación y del descrédito.

Faltaba más.

Blanca y Lucero: El Diablo Viste Prada. Lucero Saldaña y Blanca Alcalá tienen un problema común: se detestan.

Hoy, sin embargo, como candidatas al Senado de la República por la alianza integrada por el PRI y el Partido Verde tendrán que dejar atrás las rencillas y los agravios.

Y es que o van juntas y unidas o simplemente no irán a ninguna parte.

Todo empezó cuando Lucero presidía una organización femenina universitaria y Blanca era su asistente.

La primera buscaba con ahínco ser candidata a diputada local, cosa que logró en poco tiempo.

En consecuencia: Lucero le dejó a Blanca la titularidad del organismo de mujeres universitarias.

Hasta ahí las cosas marchaban a las mil maravillas.

Besos y abrazos simbolizaban su armonía.

El conflicto vino después, cuando Alcalá empezó a crecer más que su maestra.

El Instituto Poblano de la Mujer fue un buen ejemplo.

Lucero fue directora antes que Blanca.

En consecuencia: Blanca le corrigió la plana en los más diversos programas.

Una y otra vez, en todo tipo de mesas de café, Lucero despotricó en contra de su hoy compañera de fórmula y la llamó desleal y poco solidaria con su sexo.

Hay que decirlo: Blanca siempre se ha manifestado en contra de los organismos de mujeres y de las cuotas de género, razón por la que las mujeres priistas poblanas no la ven con buenos ojos.

Y es que la ex presidenta municipal nunca tuvo que recurrir a su condición de mujer para ganar espacios.

Lucero, en cambio, le debe su carrera política precisamente al tema del género y de las cuotas femeninas.

El caso, su caso, más reciente es elocuencia pura.

La puja por la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla las volvió a enfrentar.

Es un decir.

Y es que Blanca nunca la vio como contendiente de peligro.

Eso sí: Lucero recurrió hasta a sus amarres nacionales para influir en la decisión final.

Fue inútil.

La pupila le ganó ampliamente a la maestra.

Hoy otra vez están juntas.

Codo con codo.

Como en sus tiempos del organismo de mujeres universitarias.

Con una diferencia: Blanca encabeza la fórmula a la que Lucero llegó de rebote: gracias, otra vez, a los temas de género y cuota femenina.

¿Cómo dirimirán sus diferencias?

¿Cómo harán el uno-dos?

¿Cómo resolverán sus odios ancestrales?

Son dudas que matan.

Y no de risa.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3813>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Puebla, atípicos arranques de campaña

Puebla es un caso de estudio obligado. Resulta que es uno de los pocos estados que parece nadar contra corriente respecto al comportamiento electoral nacional:

1. Mientras que en el resto del país el PRI llega a establecerse en el 40% de la preferencia electoral para elegir presidente de la República y Acción Nacional se estabiliza en un 25%, en el estado las cifras son completamente distintas: el PAN ocupa el primer lugar con el 37%, a diferencia del PRI que apenas llega al 23%.
2. La única coincidencia con el escenario nacional es que el PRD ocupa el tercer sitio. En el país López Obrador está en el 17% y en Puebla arranca con el 15%.
3. Y al parecer, Puebla no es un territorio amigable para Josefina Vázquez Mota. Además de que fue uno de los pocos estados en los que perdió en su competencia interna por la candidatura a la presidencia, el municipio de Teziutlán sirvió para escenificar un arranque de campaña con mal de ojo: además de presentar un *speech* descafeinado en donde Chepinita se convirtió en la madre de todos (como una madre que cuida a sus hijos, así cuidaré los intereses de todos los mexicanos), una total falta de concentración en su discurso de apertura de campaña provocó que dijera una frase fatal: "al mismo tiempo voy a fortalecer el lavado de dinero"... y ni siquiera se dio cuenta de su patinada... simplemente se siguió de frente ofreciendo más opciones en cuanto al combate a la delincuencia. Aunque usted no lo crea, apenas terminó la frase, el auditorio le aplaudió.
4. Siguiendo con los contrastes, aunque como ya mencionamos el PAN se encuentra en el puntero, si en este momento fueran las elecciones para el senado, Blanca Alcalá Ruiz, con una marcada diferencia de 20 puntos sobre su contrincante del partido azul, Javier Lozano Alarcón (Centro de Estudios Consultivos). Este suceso, para los estudiosos de los sondeos de opinión, como Manuel Martínez Benítez, argumentan que por primera vez en Puebla se podría incrementar la opción del voto diferenciado, una vez que podrían ser los candidatos, de manera personal e individual, quienes estarían en posibilidades de atraer al electorado, por encima de los partidos políticos. Hoy más que en ningún otro momento, en Puebla se presentan políticos sin identidad partidista, lo que repercutirá en el momento de elegir.
5. Y es en este punto en donde vale la pena hacer un alto en el camino: el 30% del electorado aún no sabe por quién votar. Tal alto porcentaje solo puede traducirse de una manera: el PRI o el PAN pueden ganar en Puebla.
6. ¿Qué puede hacer la diferencia? El discurso particular de los candidatos, ya que el tradicional 'voto duro' de cada partido no será suficiente para ganar. Aquel que sepa llegar al electorado, que lo escuche, que pueda proponer una oferta atractiva para resolver los problemas de los ciudadanos. En pocas palabras, esta campaña deberá ser de 'oído' más que de 'voz'.
7. Otro contraste: mientras Quadri no parece hacer despegar al Panal, en Puebla, los aspirantes a diputados federales son los candidatos mejor organizados: todos, invariablemente, tienen montado un operativo de difusión que cualquier candidato a diputado federal del PRI envidiaría. Son los panalistas los que andan activos, los que declaran en los medios, envían boletines de prensa y quienes cuentan con recursos humanos y económicos para moverse. Nada que ver con la cruel realidad que están pasando los candidatos del otrora partidazo. Están pa' llorar: sin dinero, sin recursos, desorganizados y sin veleta.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Promiscuidad ideológica y partidista, el signo de estas elecciones

* **Abundan los candidatos camaleónicos y los políticos chapulines**

* **Prevaleció la misoginia partidista a pesar de la cuota de género**

Una realidad innegable que el actual proceso electoral ha dejado al descubierto **es la pobreza de los partidos políticos de Puebla en la generación de cuadros directivos y candidatos** a puestos de elección popular.

Esta pobreza se refleja de diferentes maneras. Una muy evidente **son los políticos chapulines**, que antes de cumplir su encomienda o concluir el periodo para el cual fueron electos **saltan a otra posición o**

candidatura.

Otra cara de esta realidad son los políticos camaleónicos, que sin la menor asepsia o pudor ideológico pasan de un partido político a otro, en una mezcla de arribismo, oportunismo, trapecismo y promiscuidad político-partidista.

La incapacidad de los partidos políticos para cumplir con sus propios estatutos y el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) **en materia de igualdad de oportunidades y paridad de género, constituye una tercera arista.**

Diputados chapulines

El Congreso del estado es hoy por hoy el más claro ejemplo de esta pobreza. Casi un tercio de los diputados integrantes de la LVIII Legislatura local —que en enero del año pasado entraron en funciones—dejarán su curul para participar como candidatos a senadores y diputados federales en estas elecciones.

Los doce diputados chapulines de la lista son: **Edgar Antonio Vázquez (PAN)**, Julio Lorenzini Rangel (PAN), **Inés Saturnino López (PAN)**, Jorge Garcilazo Alcántara (PAN), **Hugo Alejo Domínguez (Panal)**, Enrique Nácer Hernández (Panal), **Víctor Hugo Islas Hernández (PRI)**, José Luis Márquez Martínez (PRI), **Enrique Doger Guerrero (PRI)**, Jesús Morales Flores (PRI), **Filiberto Guevara González (PRI)** y José Juan Espinosa Torres (PMC).

De estos legisladores **destacan los casos de Jorge Garcilazo y Víctor Hugo Islas por su promiscuidad partidista**, pues fueron nominados por un partido diferente al que los postuló o estaban adscritos en el Congreso del estado.

Garcilazo, que comenzó su carrera política en el PRI y saltó al PRD en los pasados comicios locales, es hoy candidato del PAN a diputado federal suplente por el distrito 3 con cabecera en Teziutlán. **Islas, que llegó al Congreso del estado como diputado plurinominal del PRI, es ahora candidato del Panal al Senado de la República.**

El nuevo presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, **Édgar Jesús Salomón Escorza, es otro paradigma de la pobreza partidista y promiscuidad ideológica** que priva en la Cámara de Diputados.

Este joven legislador, apoyado en el inicio de su carrera política por el ex gobernador **Mario Marín Torres** y su hijo **Mario Marín García** y luego cobijado por **Javier López Zavala, buscó ser candidato a diputado federal por el distrito 5** con cabecera en San Martín Texmelucan.

Primero **gestionó el respaldo de su partido, el PRI**, pero como éste se inclinó por el alcalde con licencia **Carlos Sánchez Romero, buscó entonces la nominación del Panal y más tarde del PAN** con el apoyo del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** y su secretario general de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, a través de **Eukid Castañón Herrera.**

Políticos camaleónicos

La relación de políticos camaleónicos que en esta coyuntura electoral abandonó sus partidos de origen para enrolarse como dirigentes o candidatos de otras organizaciones es amplia.

El Panal es, sin duda, el partido que más priístas resentidos ha cachado en este proceso, comenzando por sus dirigentes estatal y municipal **Gerardo Islas Maldonado y Julio Leopoldo de Lara Varela**, respectivamente; sus candidatos a senadores **Víctor Hugo Islas y Enoé González Cabrera**; sus candidatos a diputados federales **Darío Carmona García, Gudelia Tapia Vargas, Luis Alberto Arriaga Lila, Francisco Covarrubias Pérez, Marcela Domínguez Avendaño** y Silvia Argüello de Julián.

Esta última, por cierto, es todo un caso. Pues **fue candidata del Panal en 2007, luego en 2010 del PVEM** con el cobijo del marinismo, y **ahora en 2012 regresa al partido de la maestra Gordillo** como candidata en el distrito federal 11.

A la relación hay que agregar los nombres del ex gobernador **Manuel Bartlett Díaz** y su suplente al Senado por la coalición Movimiento Progresista, **René Sánchez Juárez; José Othón Bailleres Carriles**, el ex líder de la Gran Comisión del Congreso que fue registrado por el PRD como precandidato al Senado; **Carlos Miguel Ignacio López**, ex alcalde panista de Huauchinango, postulado por el PT a diputado federal; y **Noé Peñaloza Hernández**, ex alcalde San Martín Texmelucan, inscrito como precandidato del PRD a diputado federal.

Finalmente los nombres de **Néstor Gordillo Castillo**, de reciente afiliación panista; **Jesús Encinas Meneses**, que del PAN pasó al PRD como candidato a diputado federal por el distrito 12 de Puebla; y **Eukid Castañón Herrera**, que pese a provenir de Convergencia y carecer de militancia panista, se convirtió el candidato de este partido a diputado federal por la vía plurinominal.

Misoginia partidista

La llamada **cuota de género** es otro aspecto que **ha puesto en evidencia a los partidos políticos.**

Según el artículo 219 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) **todos los partidos y coaliciones están obligados**, en aras de la equidad de género, **a registrar a mujeres como**

candidatas propietarias en al menos el 40% de sus fórmulas de diputados y senadores.

En Puebla ninguno de los partidos y coaliciones cumplió con esta disposición, pese a que algunos institutos como el PRI la tienen incluso como obligación estatutaria.

De última hora el PRI, el PAN y la coalición de partidos de izquierda hicieron sustituciones de candidatos para cumplir con la cuota de género, **pero forzados por el emplazamiento del Instituto Federal Electoral** de que cumplieran o cumplieran.

El PAN incorporó a candidatas mujeres como propietarias en los distritos 2, 7 y 14 con cabeceras en Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, **donde sus posibilidades de triunfo son prácticamente nulas.**

Lo mismo hizo el PRI en los distritos 9 y 15 de Puebla y Tehuacán con **Graciela Matilde Osorio Castillo y María del Carmen García de la Cadena.**

Otras mujeres que el PRI impulsó presionado por las circunstancias fueron Lucero Saldaña Pérez, como candidata a senadora por la segunda fórmula, y **Laura Guadalupe Vargas Vargas** —hija del secretario de Seguridad Pública del estado, **Ardelio Vargas Fosado**— como candidata a diputada federal propietaria por el distrito 1 con cabecera en Huauchinango.

Por todo lo anterior es que **sostengo que en Puebla, como en otras entidades del país, los partidos han perdido identidad y consistencia ideológica y programática,** con candidatos oportunistas y anodinos que hoy militan en una organización y mañana quizás en otra.

Simón dice:

“La ambición suele llevar a las personas a ejecutar los menesteres más viles. Por eso, para trepar, se adopta la misma postura que para arrastrarse.”

Jonathan Swift (1667-1745) Político y escritor irlandés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Manzanilla y el Grupo de los 17

Más que **interesante**, de múltiples lecturas incluso, la **comida** privada que este **lunes** se efectuará en **Casa Aguayo**, uno de los más importantes **epicentros** del poder poblano.

Y es que en punto de las 14:30 horas, los **presidentes de las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla** acudirán —bañados, encorbatados y planchados— a la **invitación** que con antelación, y cuidando todas las formas, les hizo llegar el **secretario General de Gobierno.**

En efecto: **Fernando Manzanilla** los ha citado para tener una sesión de trabajo, entablar diálogo y atender las **múltiples necesidades** de sus comunidades, así como poner **a su disposición** el apoyo del gobierno del estado, en particular de la dependencia que él encabeza.

Los enterados señalan que la comida **no extrañaría** si no fuera porque, en estricto apego a las responsabilidades de la SGG, la **“atención”** para los presidentes auxiliares no corresponde a esa oficina del estado, sino más bien — hasta donde se sabe— al **ayuntamiento de Puebla**, que encabeza el panista **Eduardo Rivera Pérez.**

¿Será que los 17 ediles subalternos se sienten **desatendidos** por los operadores del alcalde y mejor han buscado **otros interlocutores que sí les resuelvan sus problemas?**

¿O más bien será que la reunión —confirmada a este reportero por tres de los invitados— en realidad obedece a la **estrategia de posicionamiento** que sigue **Fernando Manzanilla** en busca de la **presidencia municipal de Puebla?**

Estrategia de **tejido fino** que, como se sabe —y se sabe bien—, se complementa con recurrentes **visitas y giras de trabajo** a dichas juntas auxiliares y colonias, y con **reuniones** privadas con **militantes activos del PAN**, todo con miras al clave, estratégico **2013.**

La comida con el **Grupo de los 17** —por así denominarlo— forma parte de la intensa **agenda** que este lunes desahogará el poderoso funcionario y que también contempla una **rueda de prensa** en el **Salón Gobernadores de Casa Aguayo**, para dar a conocer todos los detalles del operativo **Semana Mayor Segura Puebla 2012**, en compañía del secretario de Seguridad Pública, **Ardelio Vargas Fosado**, y el procurador General de Justicia, **Víctor Carrancá Bourget**, entre otros.

El que **arrancó** este fin de semana su **campana a tambor batiente** fue el profesor **Eric Lara Martínez**, candidato del Partido Nueva Alianza a diputado federal por el distrito de Tepeaca.

Y es que el también **secretario general de la sección 23 del SNTE** realizó una notable movilización de **6 mil**

personas, ajenas por completo al magisterio, y mostró **músculo** político y electoral apoyado por una fuerza civil, no simples seccionales.

Por si fuera poco lo anterior, ha causado una grata impresión, y varias adhesiones, la **incorporación** como suplente de **Miguel Ángel Adauta Hoyos**, quien fue subcoordinador de la campaña del priísta **Jesús Morales Flores** –actual rival de **Eric Lara**- y del diputado federal por Tepeaca, **Adalberto González**, así como coordinador del distrito en la campaña a la gubernatura de **Javier López Zavala**.

En contraste, el citado **Morales Flores** hizo su arranque en un salón social, donde apenas logró reunir a unas **250** personas, entre ellas, de forma destacada, **Silvia Tanús**, subsecretaria de Gobernación en tiempos de **Zavala**.

Lo visto este sábado es la confirmación del absoluto **rechazo** a la candidatura del hermano (incómodo) del ex gobernador **Melquiades Morales** y las grandes posibilidades de triunfo para **Eric Lara** en uno de los **distritos prioritarios** para la verdadera dueña del Partido Nueva Alianza, **Elba Esther Gordillo**.

Habrá que ver, sin embargo, si **Tepeaca** también está entre las **prioridades** de **Casa Puebla**, pues eso resultará a la postre **determinante** para definir al **ganador** de esta **contienda** que, sin duda, **promete**.

Tal y como está cantado, aunque con un poco de retraso, este **sábado** alrededor de la una de la tarde, en el salón de los telefonistas, el cacique mayor del **PRD** en Puebla, **Luis Miguel Barbosa Huerta**, activó la guillotina y, junto con sus huestes, **cortó la cabeza** al dirigente del sol azteca en el estado, **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**.

Ante no más de **300** acarreados, traídos de varias partes de la Sierra Norte y Tehuacán, así como consejeros estatales, mujeres de colonias populares de la ciudad de Puebla, candidatos a diputados federales y algunos chavos banda, la **plana mayor del PRD** hizo lo que tenía que hacer: **ajustar cuentas** con quien consideran un **“traidor”**.

De voz propia, **Barbosa Huerta** dijo: **“En Puebla ya no hay dirección estatal”**, y como una verdadera deidad, todos los presentes lo aplaudieron y ovacionaron a rabiar. El aludido, **De la Rosa Esparza**, ni siquiera se presentó para defenderse; su ausencia **facilitó** las cosas a los **complotistas**, que ahora buscarán **imponer**, en su momento, a la señora **Socorro Quezada Tiempo** al frente de la mencionada dirección estatal.

Pero más allá de quien sustituya a **Miguel Ángel De la Rosa**, el **mensaje** es claro: pobre de aquel perredista que se atreva a contradecir, o a desobedecer a su líder; correrá la misma, o peor, **suerte**.

Así se las gastan en la **“izquierda”** poblana, convertida en un auténtico **burdel**, y de baja, bajísima, monta.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Puebla y Miguel de la Madrid

Ya estarán tranquilos Carlos Salinas de Gortari y Emilio Gamboa Patrón: se murió Miguel de la Madrid dos años después de haberle dicho a Carmen Aristegui cosas terribles del primero, mismas que el segundo se encargó de desvirtuar al declarar a los medios que su mentor político estaba senil y sufría confusiones mentales.

Esa es una de tantas historias. Hay otras más en las que el ex presidente metió mano, mismas que incidieron en Puebla; a saber:

Cuando De la Madrid fue nombrado candidato presidencial, Mariano Piña Olaya le pidió ser senador de la República. “No seas flojo —respondió Miguel—, tienes que ponerte a trabajar. Mejor te hago diputado y después... después ya veremos”.

Mariano Piña fue electo diputado federal por iHuauchinango!, y tuvo el honor de colocar la Banda Presidencial a su amigo y compañero de aula. Dos años después el Presidente lo “designó” gobernador de Puebla.

Amor con amor se paga

Lo curioso es que en los preludios de aquella designación, Manuel Bartlett —entonces secretario de Gobernación— recibió órdenes de don Miguel para que ayudara a Piña Olaya, a la sazón diputado federal. Así, el poderoso jefe del Gabinete cuidó a Mariano como si fuese su hijo, vigilancia que duró hasta que el presidente hizo a Piña candidato a gobernador. Este fue el pago de Miguel en favor de Mariano, quien en los días estudiantiles fungió como el “guarura” siempre dispuesto a defenderlo y responder a los insultos o burlas por su ostensible delicadeza. De la Madrid formó parte del grupo que la “plebe” llamaba “Los polveados”, y por ello fue objeto de lo que pudo haber sido el primer bullying universitario; por su parte, Piña resultó testigo de calidad de esa malhadada costumbre.

Pacto de Insurgentes

Un lustro más tarde Manuel Bartlett arribó a la entidad después de haber pactado su designación con Salinas. La República le “debía” parte de la estabilidad electoral que permitió a Carlos Salinas de Gortari ser presidente de México. Por ello hubo un acuerdo para que gobernara a los poblanos, pacto que se hizo en las oficinas de Raúl Salinas de Gortari, convenio validado cuando Raúl le encargó gestionar para Puebla los beneficios sociales

que entonces promovía el Estado Mexicano. Al poco tiempo de esta oportuna comisión, Manuel fue designado candidato al gobierno del estado.

Libertad de prensa, de mentiritas

“Estoy muy preocupado. Me dicen que el presidente Miguel de la Madrid Hurtado se molestó con lo que publicamos —me dijo Mario Sojo Acosta—. Me acaba de llamar Mauro Jiménez Lazcano y en sus palabras iba implícita la amenaza del Estado...”

Con la cara compungida por el temor, don Mario agregó:

“Hablé con Bartlett y me comprometí a bajar los ataques al Presidente. Esto ocurrió el martes pasado. Y hoy explotó la bomba... por la portada.”

Por primera vez Impacto había ilustrado su portada con la efigie de Miguel de la Madrid. En las páginas interiores había dos o tres artículos que daban cuenta de los errores de su gobierno. Parecía que Sojo se estaba burlando del trato hecho esa semana por lo cual insistió:

“Le expliqué a Mauro que no podemos dar un viraje de 180 grados de la noche a la mañana... Ni él ni sus jefes creyeron que la revista ya estaba impresa cuando hicimos el trato.”

Lo que pasó después ya lo he comentado en este espacio: la existencia de Mario Sojo Acosta se complicó debido a las presiones que alteraron su relación con el poder. De ahí que días después me confiara:

“Temo por mi vida. Mi casa está vigilada. Todos los días me siguen dos tipos. Estoy preocupado por mi familia. Es el poder del Estado lo que ahora pesa sobre mí.”

Al poco tiempo de este último encuentro entre articulista y director, su socia, la viuda de Regino Hernández Llega, lo demandó. Fue notorio el apoyo oficial a la señora. Don Mario ya no pudo hacer nada para conservar el control del hebdomadario que con el tiempo pasó a ser propiedad de Juan Bustillos, el colaborador de Impacto a quien Sojo le había asignado el manejo de la sección política, así como las relaciones institucionales con el sector público.

Fueron los días en que el gobierno de Miguel de la Madrid decidió desaparecer los periódicos no afines a su proyecto, y cuando asesinaron a Manuel Buendía, columnista de Excelsior y un hombre muy bien informado. Dicen que de no haber muerto, Buendía hubiese publicado un tema comprometedor para el Presidente.

En fin, Manuel Buendía y Miguel de la Madrid tendrán mucho de qué hablar allá, en la dimensión donde se encuentran. Lástima que tales reclamos no tengan registro.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Manola Álvarez Sepúlveda)

Las mujeres utilizadas en política

Los partidos políticos han venido usando a las mujeres como las iglesias. Ayudan en sus tareas a los hombres, pero no son protagonistas. Realizan trabajos de apoyo, reparten volantes, organizan porras, escriben discursos, incluso señalan lo que se debe hacer, pero no aparecen en los primeros planos; muchas veces sólo son suplentes de los candidatos.

Por ello, cuando en cumplimiento de la Ley electoral se les exige a los partidos que cumplan con la cuota de género, que es de cuando menos el 40% de mujeres, se produce un caos, pues manifiestan que “no tienen tantas mujeres interesadas en participar en el proceso electoral”. Y rápidamente empiezan a bajar candidatos prometiéndoles compensaciones en los partidos o en el gabinete del que gane, o postulando a sus parientes o amigas.

No deberían existir las cuotas. Si las mujeres participaran en igualdad de circunstancias y oportunidades podrían incluso ser más del 50% de los puestos de elección popular. Pero es una forma de obligar a los dirigentes de los partidos para que abran a la militancia femenina la participación en las mismas condiciones que los varones.

En el PRI poblano la fórmula al senado quedó en dos mujeres propietarias y dos suplentes, estas últimas por aquello de las “juanitas”. Blanca Alcalá se ganó la animadversión de Mario Marín y de Rafael Moreno Valle. Quién sabe por qué, ya que se ha distinguido por su política de no comprometerse ni definirse por nada ni nadie. Bueno tal vez por eso, en el caso de Rafael. Seguramente esta situación le provocará muchos contratiempos en su intención de llegar al Senado.

Lucero Saldaña, ha tenido más valor y en su momento enfrentó a Mario Marín al apoyar a la periodista Lydia Cacho, cuando estaba detenida y amenazada de violación y tortura. Tiene una carrera política interesante, conocimientos y más determinación para defender sus principios. Al ir en la segunda fórmula se le dificultará su llegada a la curul senatorial.

La entrega del Revolucionario Institucional al gobernador Moreno Valle, ocasionó una debacle en este instituto

político, al grado de desaparecerlo como oposición. Sus diputados se han dedicado a defender las propuestas del Ejecutivo sin ninguna dignidad, tal vez sólo Enrique Doger se salve de esta ignominia.

Primero Lastiri, de quien decían que lo tenían agarrado por un expediente de corrupción cuando fungió como secretario de Desarrollo Social, y ahora Fernando Morales, por la cercanía de su padre con el gobernador a quien apoyó fuertemente para que llegará a la gubernatura aunque fuera por un partido distinto al que lo apoyó toda su vida: le entregaron el destino del PRI a Rafael Moreno Valle.

El coraje porque Marín le había prometido la senaduría y no le cumplió, hizo que Rafael se fuera al PAN a buscar lo que en su partido (y el de su abuelo), el PRI, no pudo lograr: la senaduría y después la gubernatura. De paso se vengó de la organización que lo había despreciado (o de Marín).

Desde que tomó posesión del Ejecutivo local, trascendió que estaba elaborando una lista de priistas que hubieran estado marginados de la administración de Marín. La pregunta era ¿cuál sería su intención? La respuesta llegó cuando vimos que se llevó a muchos priistas a participar como candidatos, funcionarios u operadores electorales al PANAL propiedad de su mentora Elba Esther Gordillo.

Los transfugas seguramente tendrán una crisis existencial por haber abandonado al partido que los arropó e impulsó para obtener puestos de elección popular por muchos años. Los habrán convencido de las similitudes entre la declaración de principios de ambos partidos, pero en el fondo saben que serán usados por Moreno Valle para ayudar a conservar el registro de Nueva Alianza y llevar al triunfo a Enrique Peña Nieto, a quien sigue apoyando "la maestra". El pobre de Quadri es sólo un distractor "chistoso", que pide porque se reconozca a los empresarios, y se haga S.A a Pemex. Por cierto, dentro de estos nuevos aliancistas se encuentran muchas mujeres valiosas que hubieran podido ocupar las candidaturas priistas, pero que fueron bloqueadas por las girillas internas con tufo marinista.

¿Qué sucederá en Puebla en la próxima elección?

Moreno Valle oficialmente milita en el PAN, aunque sus miembros no lo consideren como uno de ellos por su pasado priista. Emocionalmente depende de los deseos de "la maestra", y ubica a sus colaboradores "panistas" para que la ayuden a obtener el número de votos que necesita. Algunos priistas lo siguen considerando como un correligionario y a ellos los ha puesto en algunos distritos como candidatos y les ha prometido apoyo para su abanderado presidencial; sin embargo, por su compromiso con Calderón tiene que hacer como que apoya a su candidata, aunque sea enviando a los mítines a su esposa. ¿El universo conspirará para que su pluralismo político tenga éxito? O éste será su Waterloo. Ya veremos.

En la política nacional también se está usando a una mujer. Josefina Vázquez Mota es la beneficiaria de la mala actuación del PAN en la presidencia. A pesar de que Calderón realice actos para promover sus logros, los ciudadanos agraviados por su política y su guerra contra el narcotráfico, son innumerables. Si a esto agregamos los errores personales de la candidata, podría pasar a la historia como alguien que desaprovecho la oportunidad de llegar a la primera magistratura, aunque su slogan sea "diferente", parece que nadie le cree.

Los grupos de trabajadores de la Compañía de Luz y Fuerza del Centro y los de Mexicana de Aviación han interrumpido sus actos proselitistas en Teziutlán y el Distrito Federal. La animadversión por el trato que les dio Calderón y especialmente el entonces secretario del Trabajo y ahora vocero del PAN y aspirante a Senador por Puebla, el "hooligan" blanquiazul Javier Lozano Alarcón, los ha motivado a hacerlo y, seguramente, la seguirán persiguiendo, estrategia a la que se unirán los integrantes de la Confederación Nacional Campesina y 70 organizaciones más. Así lo anunciaron.

Cada día la alejan más del triunfo los errores en su publicidad (tétrica y oscura); la promoción de su biografía, antes que las propuestas; el insistir en que nadie le regaló nada como si quisiera justificar sus dos diputaciones plurinominales y la dos secretarías de Estado que le dieron sin trabajo político previo. En todo ello salta a la vista que nos quiere distraer para que omitamos que es una empresaria exitosa, millonaria. Las grabaciones telefónicas filtradas por ella o por "la pinche Sota" y sus lapsus de que va a apoyar el lavado de dinero.

Las mujeres debemos actuar con inteligencia y decisión para defender la obligación constitucional de tener trabajos y salarios iguales a los hombres. Esto incluye nuestra participación en política. Sólo así se acabará el triste espectáculo de las cuotas de género.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Juan de Dios Bravo, exsecretario de Gobernación municipal, en el trienio de **Blanca Alcalá Ruiz**, logró los consensos políticos entre las dirigencias nacional y estatal y se perfila para ocupar el cargo de dirigente

estatal del sector popular del PRI agrupado bajo las siglas de la CNOP.

Después de la designación del diputado federal **Fernando Morales Martínez** como delegado del CDE del PRI, la dirigencia cenopista quedó prácticamente acéfala y los asuntos los atendía **Miguel Ángel Ceballos**, secretario de Organización.

Inicialmente se había mencionado para este cargo a **Víctor Manuel Giorgana Jiménez y Javier García Ramírez**, secretarios de Desarrollo Social y tesorero en el ayuntamiento poblano, en el gobierno anterior.

:Que la cercanía del exlegislador federal y extitular de la Sedeso, **Juan Manuel Vega Rayet** con **Miguel Ángel Osorio Chong** lo tiene hoy en una posición de operación política al ser designado el coordinador general de Seguimiento Operacional de Acción Electoral en la entidad de la campaña presidencial de **Enrique Peña Nieto**; será el jefe de todos los coordinadores designados.

:Que el candidato a la Presidencia del Movimiento Progresista de Izquierda, **Andrés Manuel López Obrador**, realizará el primer acto oficial de campaña en Puebla el 11 de abril, en San Pedro Cholula, donde se reunirá con candidatos y dirigentes del PRD, PT y Movimiento Ciudadano.

AMLOve deberá explicar a los suyos el proyecto de República amorosa porque entre la izquierda poblana priva la división y el rencor por las candidaturas de **Manuel Bartlett Díaz y Mario Armando Etcheverry y Beltrán**.

:Que para cumplir con la cuota de género dictada por el IFE, el Partido Acción Nacional tuvo que llamar a dos de sus empleadas del departamento de comunicación para ser nombradas suplentes de las candidaturas en los distritos 2, 7 y 14.

:Que el acto de campaña del candidato presidencial por el Panal, **Gabriel Quadri**, en Tlaxcala, reflejó la falta de convocatoria del partido, así como el desinterés del gremio magisterial sobre su abanderado presidencial porque en el lugar del evento no hubo ninguna manta de apoyo.

<http://impreso.milenio.com/node/9139794>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Lozano Alarcón, la punta de lanza

De las campañas electorales legislativas nada o muy poco hemos visto, porque además de que nadie le quiso hacer sombra al arranque proselitista de sus respectivos abanderados presidenciales, la Semana Santa sí que se convierte en una mini tregua religiosa.

Esta semana mayor servirá a los respectivos cuatros de guerra de los candidatos al senado y a los distritos electorales hacer ajustes a sus estrategias para levantar el vuelo.

En el caso particular del Partido Acción Nacional, cuentas con tres principales polos de cohesión, que van desde Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez –militantes y gobernantes– hasta la propia abanderada presidencial Josefina Vázquez Mota.

De los nominados a los cargos de elección popular por Puebla, es Javier Lozano Alarcón quien se perfila como la punta de lanza.

Deberá darle la vuelta al último resultado electoral federal de 2009 en las diputaciones federales (PRI 586,579 contra PAN 381,766 sufragios) y mantener al Senado los 711, 485 votos del 2006, de Rafael Moreno Valle.

La clave para el panismo son los 4 distritos electorales de la ciudad capital, Atlixco, Tehuacán, Teziutlán, Huachinango y sumar el distrito de Ciudad Serdán-Tecamachalco, y otros, que apuntalarían el voto presidencial y al Senado.

En el Partido Revolucionario Institucional hay preocupación porque se empiezan a encender los focos amarillos, principalmente por los cambios de última hora para cubrir la cuota de género.

Concluida la semana mayor se develará la duda en torno de la fuerza real de la dupla de género al Senado por el PRI, porque fuera de la ciudad capital y la metrópoli, pierden competitividad. Al priismo le pesarán algunas ausencias.

<http://impreso.milenio.com/node/9139777>

(De la A a la Z/ Emilio Zebadúa)

El fin de las evaluaciones

En los dos extremos de la disputa por la educación, en la izquierda y la derecha, las evaluaciones son un fin en sí mismo. En ambos casos han servido para movilizar políticamente a sus bases contra el SNTE.

Los miembros de la CNTE (Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación) han organizado varias marchas en la ciudad de México para obligar al gobierno federal a otorgarles créditos y recursos. Una bandera en sus protestas ha sido el rechazo a las evaluaciones al desempeño profesional a maestros afines a sus posiciones ideológicas. Para los líderes de la disidencia magisterial, las evaluaciones han servido como justificación de su

lucha interna permanente contra la dirigencia institucional del sindicato.

Durante las movilizaciones el dirigente de la Sección 22 de Oaxaca, Azael Santiago, promovió el fantasma de la posible vulneración de los derechos laborales, sin explicar cómo se podrían ver afectados. Igualmente, de manera vaga, dijo "sí vamos por un sistema de evaluación y capacitación, pero no con el esquema previsto".

La asociación de empresarios Mexicanos Primero ha colocado hasta arriba de sus pretensiones de política pública de la SEP, evaluaciones a maestros, directivos de escuela y administradores.

En su página web incluye en su decálogo "alcanzar la certeza y autonomía de la evaluación como instrumento para orientar y asegurar la calidad educativa".

Su presidente Claudio X. González ha revelado que las evaluaciones tienen como propósito crear un nuevo tipo de trabajador de la educación que obtenga una "certificación que funcione como licencia profesional" y que sea la base para un "sistema de promoción y rendición de cuentas".

En ambos casos, desde la izquierda y la derecha, se utiliza el tema de las evaluaciones para intentar socavar al SNTE, y su capacidad de representación del gremio magisterial.

Se cierra el círculo cuando en la opinión pública se busca crear la idea (falsa) de que los maestros se oponen a ser evaluados, porque se oponen a hacer mejor su trabajo, porque se oponen a la calidad educativa, etcétera

<http://impreso.milenio.com/node/9139723>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Boda, política y grilla

Excelente, basta y muy política, fue la respuesta a la convocatoria lanzada por el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso del Estado, **Mario Riestra Piña**, quien contrajo nupcias con su novia, **Patricia Flores Herrera**, el sábado pasado.

La invitación girada por el legislador a su enlace matrimonial registró una asistencia importante por parte de la clase política, empresarial, social y religiosa.

El diputado panista, particularmente, mostró el poder y la influencia que tiene en la arena política poblana, así como las relaciones que ha ido tejiendo a enseñanza de su padre, **Mario Riestra Venegas** (q.e.p.d.), y el lado humano inculcado por su madre, **Susana Piña de Riestra**.

La ceremonia religiosa se llevó a cabo en la Catedral de Puebla y fue oficiada por el Arzobispo, **Víctor Sánchez Espinosa**, detalle que no es menor y que dice mucho del reconocimiento que le tiene la Iglesia católica al diputado, Riestra.

Posteriormente, un hecho que vale la pena resaltar del evento, tanto el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, como el dirigente estatal del PAN, **Juan Carlos Mondragón Quintana**, fueron testigos del enlace civil de los celebrados.

El acto legal y el banquete se realizaron en un privado del casco de la ex Hacienda de San Agustín, en Atlixco, alrededor de las 18:30 horas.

Sin embargo, lo interesante del suceso es que Mario Riestra logró reunir al mandatario y al líder de su partido, quienes, incluso, compartieron la mesa principal con sus respectivas esposas, con los novios, con los padres de ambos, así como con el líder del Congreso, el diputado local priista, **Edgar Salomón Escorza**, y su novia.

Durante el convite, además, se observó al titular del Ejecutivo y al dirigente panista muy relajados y sonrientes, lo que demostró que más allá de los análisis, dimes y diretes, Mario Riestra mantiene una buena relación -de confianza- con ambos.

Otro que estuvo muy de cerca del gobernador poblano, charlando e intercambiando comentarios fue Edgar Salomón, uno de los invitados más saludados y felicitados por su reciente renombramiento como presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local.

Entre los asistentes a la boda de Mario Riestra se vio, también, a **Marcelo García Almaguer**, director de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales del Gobierno; así como a **José Cabalán Macari Álvaro**, secretario de Administración; a **Mario Rincón González**, subsecretario General de Gobierno y Protección Civil; al auditor mayor del OFS, **David Villanueva Lomelí**; al senador priista, **Melquiades Morales Flores**, con quien el gobernador pasó largo rato dialogando.

Otros invitados fueron los diputados locales, **Elías Abaid Kuri**, del Verde; **José Luis Márquez Martínez**, del PRI; **Jesús Zaldívar Benavides**, del PAN; además de los candidatos a diputados federales por el Distrito VI, **Enrique Guevara**; por el IX, **Blanca Jiménez**; por el XI, **María Isabel Ortiz**; y por el XII, **Néstor Gordillo**. Asistieron, también, el aspirante al Senado por el PAN, **Javier Lozano Alarcón**, junto con su compañera de fórmula, **Augusta Díaz de Rivera**.

A la boda acudieron los empresarios, **Armando Prida Huerta**, presidente del periódico Síntesis y quien acudió con su señora esposa; **Francisco Bada** y **Julio Barberán**, presidente y director general, respectivamente, del Hotel Presidente Intercontinental Puebla; así como el director de Atención y Gestión Universitaria de la BUAP, **Damián Hernández Méndez**, brazo derecho, además, del rector de la máxima institución poblana, **Enrique Agüera Ibáñez**.

Detrás de la boda, el mensaje político fue claro para el futuro que se está forjando Mario Riestra de cara a 2013.

Otras Posdatas:

*** Mala pata...**

Cuando a los diputados federales priistas se les convocó a un recorrido con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para supervisar las obras del 5 de mayo, quizá olvidaron advertirles que su vestimenta y, sobre todo, el calzado, tendría que ser cómodo, pues no se trataba de una pomposa comida en la Residencia Oficial de Casa Puebla.

Fue el caso de la legisladora priista, **Isabel Merlo Talavera**, quién acudió a la cita luciendo su tradicional copete y costosas zapatillas, las cuales, la hicieron bailar a su paso por las obras en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, particularmente sobre la construcción del Viaducto "Zaragoza".

Una legisladora más, quien prefirió mantenerse al margen de ese "paseo", fue **Janeth González Tostado**. La diputada lució un pantalón de mezclilla pero con zapatillas altas que hicieron tropicarse una y otra vez.

Ni hablar, los zapatos Ferragamo, Prada, Hugo Boss y Zegna, de los diputados, ahora sí se maltrataron al pasar las varillas, el polvo y la terracería de las obras.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?Posdata-Boda,-politica-y-grilla-&id=1842>

 **La Jornada de Oriente**

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Eric Lara supera el arranque de campaña de Jesús Morales

El Partido Nueva Alianza (Panal) tiene como meta quitarle sufragios al PRI y al PRD para alcanzar un mínimo de entre 80 y 100 mil votos en el estado de Puebla, como una manera de que esta fuerza política conserve su registro nacional. Este fin de semana el Panal logró darle un primer susto al tricolor, ya que su aspirante en Tepeaca, Eric Lara Martínez, superó en todo a su principal rival, el priista Jesús Morales Flores, al haber logrado movilizar a miles de simpatizantes y demostrar que se han pasado de su lado un número importante de operadores del Revolucionario Institucional.

Se sabe que por ahora está en el primer lugar de las encuestas el diputado local con licencia Jesús Morales Flores y que el líder magisterial Eric Lara Martínez, aún no remonta en los índices de preferencias. Sin embargo, existen las condiciones para que esta condición de un giro de 180 grados.

El punto más débil de Jesús Morales Flores es que se sabe que el grueso de los grupos del PRI no está de acuerdo con su nominación y hasta ahora el candidato no ha hecho nada para calmar ese malestar, el cual se originó por dos factores:

Primero: Jesús Morales no hizo nada para ganarse la simpatía de los grupos locales priistas, y su candidatura no se le ve como una imposición de la cúpula del PRI, sino del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. De sobra es conocido que su postulación es una de las posiciones que el actual jefe del Poder Ejecutivo logró negociar dentro de los filas del tricolor.

Es decir, Jesús Morales es un candidato del PRI apoyado por un gobernador del PAN. Y en el Congreso siempre actuado como un legislador priista entregado a los intereses del Poder Ejecutivo controlado por un panista.

Dos: cuando Jesús Morales fue diputado federal por Tepeaca en el periodo 2003-2006, una vez que ganó la elección nunca regresó al distrito. Siempre se le hizo poco importante preocuparse por los problemas de esa demarcación, ya que estaba dedicado a co-gobernar con su hermano Melquiades Morales Flores, quien fue mandatario de Puebla en el sexenio que terminó en 2005.

El priista ya ha sido legislador cuatro veces, desde que inició su carrera política en los años 70. Pero nunca ha tenido enfrente a un candidato opositor fuerte. Ahora si lo tiene en Eric Lara, quien durante muchos años fue uno de los principales operadores electorales del PRI en Puebla y en diferentes partes del país. Siempre se caracterizó por sacar adelante procesos complicados para el tricolor. En 2010, se convirtió en uno de los principales artífices de la victoria de Rafael Moreno Valle Rosas, al haber manejado la estructura del Panal desde su cargo de secretario general de la sección 23 del SNTE.

En este inicio de campañas, Eric Lara ya le dio un primer "gancho al hígado" a Jesús Morales, ya que el candidato suplente del aspirante del Panal en Tepeaca es Miguel Ángel Adata Hoyos, quien era uno de los principales

operadores electorales del PRI de esa región.

Adauta Hoyos fue subcoordinador de campaña del propio Jesús Morales en la región de Tepeca, además de haberse sido el estratega electoral del actual diputado federal del distrito, Adalberto González; y en 2010, haber sido uno de los responsables de las actividades proselitistas del entonces aspirante del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala.

Esa fuga de priista de la campaña de Jesús Morales quedó en evidencia este fin de semana, de la siguiente manera:

Jesús Morales arrancó sus actividades rumbo a la elección del 1 de julio en un salón social, al que llagaron 250 personas. En cambio, Eric Lara lo hizo en un sitio abierto, en el cual se estima que asistieron unas 6 mil personas. A su vez, Jesús Morales solamente logró congregarse a militantes del PRI, que le reunió la ex subsecretaria de Gobernación, Silvia Tanús.

Mientras que Eric Lara para dar una primer muestra de fuerza, buscó que el acto de inicio de campaña no fuera convocado por el SNTE, sino se vieron a líderes priistas, del PRD y obviamente del Panal.

Lo que está pasando en Tepeca podría acabar siendo una réplica de lo que pasó en 2010. En ese año al inicio de campaña parecía que el PRI era invencible y la fuerza del magisterio, en menos de 90 días, logró derrotar al tricolor.

Edgar Salomón, el único que podía cohesionar al Congreso

Édgar Salomón Escorza se convirtió –a finales de la semana pasada– en el líder del Congreso más joven que ha tenido el Poder Legislativo de Puebla, ya que apenas cuenta con 30 años de edad.

Antes de él, Melquiades Morales Flores –en los años 70– había sido el diputado local de menor edad –31 años– que había llegado a ser líder del Congreso.

Por esa condición, la de su edad, Édgar Salomón ha sido objeto de una serie de críticas. Sin embargo, su arribo a esa posición es muestra de que en la actualidad es el diputado que más cohesión al dividido Congreso local.

Salomón Escorza tiene cuatro factores a su favor: uno, pese a ser del PRI, ha logrado tejer una relación cercana, de estrecha comunicación, con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.

Dos: A su vez su relación con los diputados del Partido Revolucionario Institucional, que obedecen a tres facciones diferentes, también ha sido cordial y de entendimiento.

Tres: Nunca se ha confrontado con los grupos del PAN o del PRD. Al revés, mantiene amistad con casi todos los diputados no priistas.

Cuatro: Es un legislador que no se ha consumido en las labores e intrigas del Poder Legislativo. Se ha convertido en un importante líder político de San Martín Texmelucan, en donde las encuestas lo colocan como el político mejor posicionado. De ahí, que ya muchos lo consideran como el próximo presidente de ese municipio.

Con tales características, Édgar Salomón se perfila a poderle dar estabilidad al Congreso en un etapa difícil, en la cual el proceso electoral hará que broten los enconos políticos.

Su designación, fue resultado de que era el único diputado que podía cohesionar al Congreso local.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/eric-lara-supera-el-arranque-de--campana-de-jesus-morales_id_5703.html

(Editorial)

Obra pública: discriminación a locales

Tres empresas foráneas han sido las más beneficiadas con la obra pública estatal; tan sólo por la ejecución de cuatro obras, a estas tres compañías les representó contratos por mil 564 millones de pesos, lo que es igual a 22 por ciento de los contratos de licitaciones efectuados por el gobierno del estado durante su primer año de gobierno, que suma unos 7 mil millones de pesos.

Al mes de enero de 2012, 54 por ciento de la inversión pública estatal aplicada al sector de la construcción en Puebla se lo llevaron empresas foráneas, lo que confirma la tendencia denunciada por organismos privados del ramo de que la mayor parte de fondos para obra pública es para firmas ajenas a la entidad.

Estas cifras, dadas por organismos del ramo de la construcción, demuestran que la queja que se ha venido dando en el sector inmobiliario local desde que inició el presente sexenio está justificada, pues la derrama económica que se esperaba de los grandes proyectos de infraestructura que realiza el gobierno estatal, no llegó debido a que las principales obras las tienen compañías que no son poblanas.

No hay transparencia en las decisiones que toma el gobierno del estado para adjudicar tal o cual obra, y eso dificulta el análisis, pero es un hecho que los recursos públicos y su manejo supondrían que la administración estatal confiara todas las obras a empresas poblanas, para que los dividendos de las mismas logran activar la economía.

Es necesario hacer un llamado para que el discurso de orgullo localista que tanto pregonan las autoridades se vea reflejado en actos reales, como la entrega de obras a empresas poblanas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obra-publica-discriminacion-a-locales_id_5701.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Juicio/Mauro González Rivera)

MURIÓ EL PRESIDENTE DE LA MADRID TRAS SU PROLONGADA ENFERMEDAD

Antes de entrar a los temas acostumbrados, la noticia más importante de ayer fue conocer el fallecimiento del presidente de México (1982-1988), **MIGUEL DE LA MADRID HURTADO**, quien falleció a las 7.30 horas en el hospital Español de la ciudad de México. Sus restos se velarán en su residencia particular de Coyoacán, para después ser cremados y sus cenizas entregadas a la familia.

Su prolongada enfermedad a causa de un enfisema pulmonar lo tuvo postrado en cama por mucho tiempo, pero finalmente sucumbió ayer en el Hospital Español donde se encontraba internado, rodeado de sus familiares.

Fue sucesor del presidente **JOSÉ LÓPEZ PORTILLO** (1976-1982), en tanto su predecesor fue **CARLOS SALINAS DE GORTARI** (1988-1994) del que algún día comentó se arrepintió de haberlo llevado al poder.

ESPACIOS PUBLICITARIOS AL TOPE POR PRESIDENCIABLES

Ya están los candidatos presidenciales del PRI-PVEM, PAN, Movimiento Progresista y Nueva Alianza, en plena campaña en la conquista del voto de aquí hasta el 27 de junio y por lo visto en encuestas que hoy todo mundo da a conocer, el priísta **ENRIQUE PEÑA NIETO** es el que marca la pauta sobre sus adversarios, porque a fuerza de ser sinceros los números que se manejan así lo demuestran, pero además le reconocen propuestas y compromisos, que sus seguidores aseguran que le darán los resultados que arrojó a su paso por el gobierno del estado de México.

JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA, trata de convencer, utilizando viejos esquemas de populismo y demagogia y para muchos hace pensar, como siempre sucede, que romperá con el presidente **FELIPE CALDERÓN HINOJOSA**, en tanto el tabasqueño **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**, apoyado por el PT, PRD, Movimiento Ciudadano, como partidos y MORENA como organización civil, mantiene la misma línea de propuestas para el urgente cambio de acciones de gobierno. Finalmente, **GABRIEL QUADRI DE LA TORRE**, muestra algo nuevo de acuerdo a su personal estilo y sin antecedentes de participación política cuenta con un buen manejo de discurso que lo hace ver como conocedor de la realidad mexicana y eso le da garantía de permanencia a Nueva Alianza en el escenario nacional, porque el porcentaje que logre al final de la jornada electoral habrá de ser el suficiente para proseguir.

Inundados los espacios electrónicos de radio y televisión, redes sociales, incluso, y de notas informativas en los medios impresos, los mexicanos tenemos una gran cartelera publicitaria política hasta el 27 de junio, fecha en que concluyen las campañas de los candidatos. Mucho que aguantar por los millones de mensajes que han sido pautados.

DIFÍCIL PARA EL PRI SU CAMPAÑA PARA CONVENCER

En el terreno meramente estatal el PRI no las lleva todas consigo, pues nunca como ahora sus candidatos en los 15 distritos, más en el que va en mancuerna con el Verde Ecologista, lo colocan en posición difícil, sin menoscabo que el mismo factor lo afecte en cuanto a sus candidatos a Senadores por las fórmulas uno y dos, que encabezan **BLANCA ALCALÁ RUIZ Y LUCERO SALDAÑA PÉREZ** pues la competencia se dará fuerte con **MANUEL BARTELT DÍAZ, JAVIER LOZANO ALARCÓN Y AUGUSTA VALENTINA DÍAZ DE RIVERA**.

Además el PRI, al decir de su militancia, pasa por una etapa de desconfianza, entreguismo, imposición, necedad y división en sus filas a causa de la soberbia de sus dirigentes, pese a que esto se niegue. Nada garantizado predecir que el PRI alcanzará triunfos fácilmente en diputaciones y senadurías, porque la competencia se dará como nunca. Con el resto de los partidos. Eso sí, dicen los priístas, los votos diferidos se ven a leguas a favor de **ENRIQUE PEÑA NIETO**, quien se ve firme, seguro y con una ventaja que es considerable desde antes del inicio de la contienda.

NUEVA ALIANZA Y EL PAN CON ALTAS POSIBILIDADES

El PRI contempla 15 de los 16 distritos electorales del estado, porque el restante es producto de la cuota de alianza con el Verde Ecologista. Los candidatos han quedado distribuidos de la siguiente manera:

Huachinango, PRI, Laura Guadalupe Vargas Vargas; PAN, Carlos Martínez Amador, NUEVA ALIANZA, Amelia de la Madrid y PRD, Carlos Miguel Ignacio. Zacatlán, PRI, José Luis Márquez Martínez, PAN, Rocío Montejó Alvarado, NUEVA ALIANZA, Darío Carmona García y PRD, María de los Ángeles Ronquillo Blanco. Teziutlán, PRI, Víctor Emmanuel Díaz Palacios, PAN, Edgar Antonio Vázquez, NUEVA ALIANZA, Gudelia Tapia Vargas y PRD,

Concepción González Molina. Zacapoaxtla, PRI, Josefina García Hernández, PAN, Eréndira Mora Hernández, NUEVA ALIANZA, Hugo Alejo Domínguez y PRD, Marco Alejo Calderón. San Martínez Texmelucan, PRI, Carlos Sánchez Romero, PAN, Gustavo Cebada Magaña, NUEVA ALIANZA, Pablo Gorzo y PRD, Elim Garzón.

Puebla VI, PRI, Enrique Doger Guerrero, PAN, Enrique Guevara, NUEVA ALIANZA, Leticia Jasso Valencia y PRD, Mario Eduardo Chapital de la Rosa. Tepeaca, PRI, Jesús Morales Flores, PAN, Rocío Rodríguez Motolinia, NUEVA ALIANZA, Eric Lara Martínez y PRD, Mario Miguel Carrillo. Ciudad Serdán, PRI, Ana Isabel Allende Cano, PAN, Inés Saturnino López, NUEVA ALIANZA, Ruth Zárate Domínguez y PRD, Arturo de Rosas. Puebla IX, PRI, Graciela Osorio Castillo, PAN, Blanca Jiménez, NUEVA ALIANZA, Luis Alberto Arriaga Lila y PRD, Abelardo Cuellar Delgado.

San Pedro Cholula, PRI, Juan Taylor Morales, PAN, Julio César Lorenzini, NUEVA ALIANZA, Francisco Covarrubias y PRD, Alejandro Oaxaca. Puebla XI, PRI-PVEM, Nancy de la Sierra Aramburu, PAN, Isabel Ortiz Mantilla, NUEVA ALIANZA, Marcela Jiménez Avendaño y PRD, Alejandro Tapia. Puebla, XII, PRI, Pablo Fernández del Campo, PAN, Néstor Gordillo, NUEVA ALIANZA, Silvia Arguello de Julián y PRD, Jesús Encinas Meneses. Atlixco, PRI, Rocío García Olmedo, PAN, Guillermo Velázquez, NUEVA ALIANZA, Eduardo Merlo y PRD, Mario Vélez Merino. Izúcar de Matamoros, PRI, Filiberto Guevara González, PAN, Cristina Romero, NUEVA ALIANZA, Enrique Nácer Hernández y PRD, Anselmo Venegas. Tehuacan, PRI, María del Carmen García de la Cadena Romero, PAN, Felipe de Jesús Mojarro Arroyo, NUEVA ALIANZA, Amín Farjat y PRD, María del Carmen Salazar Romero. Ajalpan, PRI, Lisandro Campos Córdova, PAN, David Cid Huerta, NUEVA ALIANZA, Cirilo Salas Hernández y PRD, Elizabeth Gutiérrez.

De los que se habla como favoritos del PAN: Carlos Martínez Amador, Edgar Antonio Vázquez, Inés Saturnino, Julio César Lorenzini, Néstor Gordillo, Guillermo Velásquez y Felipe de Jesús Mojarro Arroyo. Del PRI: José Luis Márquez Martínez, Carlos Sánchez Romero, Enrique Doger Guerrero, Jesús Morales Flores, Nancy de la Sierra Aramburu, Pablo Fernández del Campo y Filiberto Guevara González. Del PANAL: Darío Carmona García, Hugo Alejo Domínguez, Leticia Jasso Valencia, Eric Lara Martínez, Luis Alberto Arriaga Lila y Cirilo Salas Hernández.

A CUENTA GOTAS

En ocasiones las precipitaciones llevan a cometer errores y no niego los míos. Así las cosas, recibo la aclaración que desde la ciudad de Tehuacan me envía mi amigo **MARCO ANTONIO BALSECA ROMERO**, quien me dice que nada tiene que ver con parentesco alguno con la hoy candidata del PRI a diputada por el XV distrito, **MARIA DEL CARMEN GARCÍA DE LA ACADENA ROMERO**, como en este espacio se comentó.....Por otro lado, la equivocación fatal de haber señalado que **HECTOR HUGO OLIVARES VENTURA**, delegado general del CEN del PRI en Puebla, fue gobernador del estado de Aguascalientes, cuando sucedió todo lo contrario, porque fue candidato, pero perdedor, por el tricolor. La observación correspondiente me la hizo otro buen amigo y político como **RENÉ SALAS**, ex jefe de ayudantes del ex gobernador **GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES** y actualmente atendiendo tarea política en el CEN de la CNOP al lado de **EMILIO GAMBOA PATRÓN**.....Espero no equivocarme con el informe recibido de Xicotepet de Juárez, donde se me asegura que la candidata a diputada federal del PRI, **LAURA GUADALUPE VARGAS VARGAS**, es hija del titular de Seguridad Pública del Estado, **ARDELIO VARGAS FOSADO**, diputado federal con licencia de la legislatura federal y cuyo lugar ocupa el empresario **RICARDO URSÚA**. Ella, por cuestiones de género sustituye a **RENÉ LECHUGA FOSADO**..... Suspensión de un acto de consejos ciudadanos a celebrarse en la capital de la República, donde la presidenciable del Partido Acción Nacional, **JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA**, atendería a trabajadores de Mexicana de Aviación, hubo de suspenderse a causa de un zipizape que se dio en el edificio World Trade Center entre los coordinadores del acto panista y los trabajadores que aseguraron habían sido invitados a ese encuentro con la candidata a la que le exigen un pronunciamiento, al igual que lo hacen extensivo a Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri....

<http://www.laopiniondiario.com.mx/indexP.php>

Contra9164
Informativa
www.contra9164.com

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Édgar Salomón Escorza: Retrato Inédito

Llegó a donde nunca imaginó.

Su servilismo y absoluta entrega con el gobernador Moreno Valle, lo encumbraron como nuevo líder del Congreso.

Estuvo a punto de abandonar el PRI y buscar la candidatura para diputado federal por el Panal, pero le dijo a su nuevo amo: "Me interesa competir, pero quiero ir por el PAN, contender con las siglas de una marca ganadora". No pudo participar y cabildeó hasta que a un hombre poderoso se le ocurrió que un tonto útil le podría ayudar como "líder" del Congreso.

Ya llegó y eso implica que deberá llevar una vida digna y decente.

Deberá hacer a un lado la prepotencia que le fluye cuando el maldito alcohol lo bebe a él.

También deberá olvidar sus rencores y frustraciones.

Dejar la vida de un joven de 30 años al que le han sacado fotografías vomitando y ordenando a sus colaboradores limpiar sus chistesitos.

Ya no más lo podrán desvestir y meter a su cama embrutecido por el alcohol.

Édgar deberá saber en qué ladrillo está parado y no buscarse problemas como los que suele encontrar.

Su inmadurez alcanza fronteras insospechadas, pero también problemas que le explotarán en cualquier momento.

El flamante hombre más influyente del Congreso local ya no tendrá que humillar a su gente. Ni siquiera en privado.

Deberá entender que su amo no tolera ese tipo de acciones y si comete un error, entonces caerá de gracia.

Le llegó una oportunidad de oro y eso implica sacrificios.

Quizá hasta deba matar a la bestia que lleva dentro cuando -repito-, el alcohol lo bebe.

Arabian corrompe delegación de Sedesol

Un correo que muestra la verdadera personalidad de la delegada de la Sedesol:

Va textual:

"Más actos de intereses personales de la señora Arabian en la Delegación de Sedesol Puebla.

Recordará que hace algunas semanas le compartimos los malos manejos que se están realizando en el programa de guarderías y estancias infantiles, debido a que se presionaba a las responsables a comprar juegos JUMBO de forma obligatoria por instrucciones directas de la señora Arabian.

Tal parece que esto no es suficiente para saciar la ambición económica de la delegada, debido a que ahora se presentan actos de presión en el programa 3x1 sobre todo para salir beneficiada con los proyectos de obra y con las constructoras de sus amigos. Esta es la historia de corrupción y complicidad con sus aliados:

Aprovechándose de la ruptura con el Gobierno del Estado por motivo de la ejecución de las obras, la delegada hace de sus cómplices a los presidentes de: Hueyotlipan (PAN), Axutla (PAN), Huachinango, Puebla (PAN), San Salvador El Seco (PRI) y quedo fuera Acatzingo (PAN) por obvias razones de conflicto. El común denominador de estos presidentes que aplican la famosa ley de Herodes es que le llevan la contra al gobernador, casualmente este punto fue muy tomado en cuenta por la delegada.

El fin es ejecutar las obras a través de los ayuntamientos, pasarle su buen porcentaje económico a la delegada por la aprobación de los proyectos en un Comité de Validación hecho a su modo y no realizar ningún proyecto productivo, puesto que ahí no hay rentabilidad económica para sus cuentas personales.

Así están las cosas con esta señora, bien valdría la pena una auditoría externa o una investigación a fondo de cómo se asignan las obras del 3x1 migrantes."

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Observaciones electorales

Apuntes para el inicio de semana:

1.- Dice Josefina Vázquez Mota que ¿usted pondría la educación de sus hijos en manos en quien heredó o compró su plaza de maestros? La respuesta es simple: del millón y medio de maestros que trabajan en el país ¿cuántos heredaron o compraron su plaza de maestros? Pues todos.

2.- Dice Josefina: ahora no se venden las plazas de maestros. La respuesta es simple: pregúntenle a la maestra Elba Esther.

3.- Ese gran político mexicano quien es Manuel Bartlett Díaz ha sufrido las divisiones de la corriente de izquierda. Don Manuel ahora entiende por qué el PRD y sus aliados nunca ganan una elección en Puebla. Súfralos Don Manuel, Súfralos.

4.- No va a ser fácil que el Partido Nueva Alianza obtenga una votación favorable. Aun así va a mantener su registro como partido político, lo cual va a dar va vida no sólo a la maestra Gordillo, sino a todos sus pupilos. Aun así, va a quedar debilitada y... así del precipicio.

5. Los comerciales o anuncios o promocionales de Peña Nieto están frescos y claros. Los de Josefina, tienen fondo gris o negro. La mala suerte, es la mala suerte.

6.- Así como Moreno Valle ganó sin problema, así puede ganar Peña Nieto. Por cierto, Peña ganará en Puebla con la ayuda de mi gobernador. Aun así no será decisivo. Sólo es trámite.

7.- Hace muchos años que en Puebla no había un preso político. Hoy, hay un preso político.

El Verdugo

El presidente Felipe Calderón dijo que apoyará a su esposa Margarita Zavala para que en el año 2018 sea

candidata a la presidencia de la República (obvio por el PAN). El Verdugo dice: ¿y entonces mi gobernador qué?. Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

En jaque Texmelucan y Santa Ana

En plena Semana Santa el Tribunal de Arbitraje del Estado puso en jaque a los Ayuntamientos de San Martín Texmelucan y Guadalupe Santa Ana al otorgar laudos favorables en dos demandas independientes de ex trabajadores de dichos gobiernos.

Carlos Sánchez Romero presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan y candidato a diputado federal por ese mismo distrito mañosamente no dijo que antes de separarse temporalmente de su cargo la autoridad laboral ordenó congelar 30 cuentas bancarias que tienen en BBVA Bancomer.

El cuestionado alcalde texmeluquense no sólo incumplió su palabra en campaña de que gobernaría tres años, sino que su sentido de chapulín lo llevó a pedir licencia porque ya no quiere ser alcalde, su verdadero deseo es la diputación federal.

Pero este chapulín no dijo toda la verdad a sus gobernados y compañeros de administración. Simplemente tomó sus maletas y ahora quiere ser legislador federal y de forma irresponsable dejó el problema del juicio laboral 130 / 2009 que perdió en su administración ante Rosa María Cuba León y Raúl Lampallas Cruz.

Carlos Sánchez deberá responder ahora que anda en campaña por este pleito legal que perdió y que tiene en jaque al Ayuntamiento que abandonó.

El caso del municipio de Guadalupe Santa Ana es peor aún, porque el laudo emitido por el Tribunal de Arbitraje del Estado establece una orden de pago de indemnización por 495 mil pesos

El juicio 74 / 2007 emprendido por la ex empleada Lilita Leticia Herrera Gutiérrez, ahora tiene en la lona las finanzas de ese municipio.

¿De dónde sacarán esos casi 500 mil pesos?

** ** *

Ahora que fue cambiada la obra de la preparatoria de la BUAP de Azumiatla a Cuautlancingo, vale la pena recobrar parte de lo escrito por este reportero el pasado 16 de febrero: "El rector de la BUAP, Enrique Agüera, debe estar muy pendiente de lo que ocurre en Huauchinango y Azumiatla.

En particular en Azumiatla.

En Huauchinango no pudieron poner la primera piedra del Campus de la BUAP aparentemente por errores y ambiciones del alcalde, Omar Martínez Amador.

Pero en Azumiatla son los aguerridos ejidatarios los opositores a lo que llaman un despojo de las tierras en donde pretenden hacer la Preparatoria y el Parque Tecnológico.

La cosa se puede poner peor por la resistencia social que se prepara y el juicio emprendido.

Así que ya está avisado el rector".

Y quedó claro que Enrique Agüera sabe tomar decisiones rápidas y decidió cambiar el lugar de la prepa a Cuautlancingo. La BUAP tendrá su nueva preparatoria y de eso nadie debe tener dudas.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23984:en-jaque-texmelucan-y-santa-ana&Itemid=137



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Encuestas, recurso de campaña

Las encuestas se han convertido en un recurso de campaña en México. La madre de todas las encuestas será el uno de julio. Esa es la que dirá la verdad y pondrá al descubierto las mentiras de todas las que se publicaron desde un año antes de la elección.

Las verdaderas encuestas, las que dicen el peso real de cada candidato, el posicionamiento que tienen entre la población, los temas que los votantes prefieren, qué gusta y qué no gusta a la sociedad, esas, esas, **están en manos de las pequeñas burbujas y candidatos.**

Esas son las reales y las que permiten a cada equipo de campaña tomar decisiones, hacer virajes, cambiar los

discursos, proponer demandas sentidas y más. Esas, las verdaderas y reales encuestas, no se publican.

Se publican las encuestas pedidas a modo, las que han costado un dineral, las que han puesto en entredicho la calidad profesional de las casas encuestadoras, las que se venden al mejor cliente, las que sirven para convencer a la mayor parte del electorado que piensa y reflexiona poco, las que inducen el voto. Las que son, pues, un recurso más de campaña.

Por eso **las encuestas, junto con las casas encuestadoras han perdido credibilidad** en México.

Las casas encuestadoras pierden credibilidad, pero ganan una buena cantidad de dinero.

En este 2012, más allá de lo que predigan los oráculos de encuestadoras, la elección será cerrada, **el ganador lo será por pocos puntos** y los diez, veinte, o treinta puntos de ventaja que por ahora, en el inicio de la contienda **han sido comprados**, desaparecerán una semana antes del uno de julio.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/encuestas-recurso-de-campana>

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Arrancaron las campañas

El pasado viernes empezaron, por fin, las **campañas electorales**. La absurda ley que regula estos menesteres da ahora rienda suelta a quienes obtuvieron las nominaciones de sus partidos respectivos. Por primera vez desde que tengo memoria, dichas campañas **serán muy cortas: apenas tres meses**. Tres meses para convencer y motivar a los electores de los méritos de cada uno de los contendientes.

El marcador de salida es muy claro. **Enrique Peña Nieto a la delantera, Josefina Vázquez Mota en segundo lugar y Andrés Manuel López Obrador como tercero**, bastante atrás del puntero. También compite, no lo olvidemos el triste Gabriel Cuadri. Existe un quinto contendiente, compuesto por los indecisos y por los abstencionistas.

El esposo de la Gaviota, con una muy cómoda ventaja, debe buscar mantenerse en primer lugar. Su equipo tratará de evitarle escollos y de prever posibles tonterías, habituales en el mexiquense.

Doña Chepina tiene una doble tarea. Primero, **tratar de alcanzar a Peña Nieto y segunda, que no la alcance el Peje**. En el primer caso, podría llegar a tan anhelada contienda "entre dos". Si AMLO llegara a su nivel y la rebasara, enfrentaría el drama de quedarse en tercer lugar y perder, sin meter las manos, la tan buscada Presidencia.

Por su parte, **Andrés Manuel López Obrador debe, antes que nada, alcanzar a Josefina y rebasarla**, para lograr el escenario descrito en el párrafo anterior. A partir de ahí, debería acortar la diferencia con Peña Nieto para ser realmente competitivo.

Nada de lo arriba descrito es imposible. Ninguno de los candidatos tiene la victoria asegurada, pese a lo que digan las encuestas. En efecto, aproximadamente la tercera parte del electorado decidirá su voto en la soledad y la intimidad de la mampara. Y eso solamente será el 1 de julio durante el día.

Las cifras de las empresas encuestadoras se irán moviendo o se mantendrán estables, durante noventa días, pero siempre se limitarán a ser meras fotografías de la carrera en el momento en que presionarán el obturador.

Por otra parte, estoy convencido de que **habrá dos campañas paralelas: la "oficial"** con bardas, pendones, mantas y "spots" de radio y televisión, ceñida a las ridículas reglas marcadas por la ley electoral. En paralelo, por la libre, habrá una campaña mucho más importante que tendrá **como base las redes sociales**, que no obedecen a ninguna regla, no ley, ni código, salvo al interés de sus usuarios.

Por ahora, **Peña Nieto se ha "especializado" en Facebook**, mientras que **Josefina** navega, como pez en el agua, en **Twitter** y **AMLO** hace gala de su talento en **YouTube**. Además, y aunque nadie las pela, cada candidato tiene su propia página en internet.

Si bien ver la tele, oír la radio y pasear por las calles nos puede llevar al borde del infarto, o por lo menos del hartazgo, la "guerra" que se anuncia en computadoras, tabletas y teléfonos se antoja de lo más emocionante. No olvidemos que, cuando estas herramientas aún no estaban tan desarrolladas, el candidato Barack Obama, usándolas, llegó a la Casa Blanca.

Bueno, **¿y Gabriel Cuadri?** No. No lo he olvidado. Su chamba es **tratar de lograr el 2% de los votos**, solo para que su partido (bueno, el partido que lo postula) logre mantener su registro como tal.

En Puebla no veo el caso de algún comentario. **Todo está "planchado" en las altas esferas**. La mayoría de las victorias se las va a llevar el PAN-Panal, o mejor dicho el **Panal-PAN**, porque así fue decidido en los Cerros. El PRI logrará una que otra migaja y el PRD se irá con las manos vacías.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/arrancaron-las-campanas>

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

La deuda poblana no ha aumentado un peso

No se conocen exactamente ni las motivaciones y menos las explicaciones que llevaron la semana pasada, el jueves, a la presidenta de una organización seria e influyente como el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), María Taidé Álvarez Nieto, a lanzar aseveraciones que no resisten un análisis mínimo y es que en tono alegre afirmó que "la deuda del Estado (de Puebla) creció 77.8% en el último año".

Desde el primer día de su mandato el gobernador Rafael Moreno Valle dejó en claro que el uso de los recursos financieros no sería la base de su gestión.

Se comprometió si –aunque contaba con autorización para solicitar créditos por más de dos mil millones de pesos que le aprobaron diputados de la legislatura anterior, no la que actualmente sesiona en el Congreso local– a realizar una profunda reingeniería en la administración pública que pasaba por abatir el gasto corriente y maximizar los recursos humanos y materiales del gobierno. Además, ordenó al secretario de Finanzas fortalecer la recaudación y vigilar extremadamente su aplicación, lo que ha realizado con extremado celo y cuidado Roberto Moya Clemente y su equipo de subsecretarios.

El gobierno del estado lo que si llevó a cabo en marzo pasado, como una forma de garantizar que las obras ya iniciadas y comprometidas para su entrega no padezcan de los vaivenes que se generan en los finales sexenales y los principios de una administración federal, fue solicitar ante el Congreso local la autorización para poder gestionar recursos hasta por 7 mil doscientos cincuenta millones de pesos y tuvo una aprobación unánime con la condición de que solo se usara en caso de aplicarlos para obra pública.

Hasta ahora el gobierno de Moreno Valle no ha solicitado un solo peso y sus obras del 5 de Mayo se están llevando a cabo y serán entregadas en tiempo y forma, según el compromiso de los constructores.

Por ese motivo, las declaraciones de la presidenta del IMEF recibieron una respuesta oportuna que vale la pena reproducir para que no haya dudas y es que el gobierno, en plena crisis de endeudamiento de las entidades, no permitirá que se le ubique en ese rango cuando no ha gastado un centavo y por lo tanto no ha endeuda con un peso más del que le heredaron la entidad.

"Tal como informó el Secretario de Finanzas (Roberto Moya) en rueda de prensa el pasado 7 de marzo, el Estado obtuvo la autorización del H. Congreso del Estado para tener la posibilidad de solicitar a las instituciones bancarias del país algún instrumento financiero para acceder a recursos en caso de requerirlos.

"Reiteramos que se tiene la opción, sin embargo, desde que inició la presente administración el Gobierno del Estado no ha dispuesto de un solo peso de deuda.

"Es falso que el H. Congreso del Estado haya autorizado una línea de crédito por \$ 7,250 millones. El Congreso no puede autorizar una línea de crédito, lo que hizo el poder legislativo fue emitir un decreto de autorización al Ejecutivo para que, en caso de que sea necesario, el Gobierno Estatal acuda ante las instituciones financieras para acceder a instrumentos financieros.

"Hasta el día de hoy NO ha sido solicitado, no ha sido dispuesto y mucho menos se ha gastado un solo peso de los \$ 7,250 millones a que hace referencia el decreto, pues en este momento las finanzas del estado no requieren de recursos adicionales.

"Al cierre del mes de febrero del presente año, el total de la deuda del Estado, incluyendo la deuda de municipios, organismos públicos descentralizados y de organismos operadores de agua asciende a \$9,288 millones de pesos. Por lo tanto, es falso que se haya incrementado en 77.8%.

"Declaraciones como las de la Presidenta del IMEF carecen de sustento y únicamente confunden a la sociedad".

La respuesta fue explícita, como el hecho irrefutable de que en lo que lleva esta gestión no ha aumentado un solo peso la deuda pública del estado, aunque haya autorizaciones para solicitar créditos. Pero eso no significa endeudamiento y menos del 70 por ciento más.

Una de vaqueros

Ayer falleció el presidente Miguel de la Madrid Hurtado, el mandatario de las crisis económicas y de la aparición de los carteles de la droga. El de la Renovación Moral que no precisamente puso el ejemplo y quien nos mandó a los poblanos como gobernador a Mariano Piña Olaya.

Ayer murió don Miguel.

<http://www.ngpuebla.com/node/17695>

(Angelopolitanas)

Fue Jesús Zambrano, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática, quien le advirtió a su compañero, amigo y líder en el país de la corriente de Los Chuchos formalmente llamada Nueva Izquierda, el

poblano Luis Miguel Barbosa, que su dirigente estatal, Miguel Ángel de la Rosa lo estaba traicionando.

De los detalles hay distintas versiones, pero en la que coinciden fue que de la Rosa pretendió desconocer el liderazgo de Barbosa y tendió puentes con otros partidos y el gobierno estatal sin consultarlo e intentó que Zambrano convalidara sus acuerdos. El escuchó, lo mismo a los personajes que le llevó y al final solo les dijo: tomaremos una decisión pero antes lo vamos a consultar con Barbosa.

Lo demás derivó en acciones como enfriarle las cuentas bancarias, lanzarlo de las oficinas y pronto será su expulsión, por lo pronto no fue candidato a diputado federal por ningún distrito y menos por la plurinominal que ya acariciaba el contador de la Rosa, que con esto tendrá que cambiar de partido si es que antes no enfrenta denuncias penales como para entretenerse.

Era de párvulo pensar que podían romper la fuerte relación que existe de Barbosa con los Chuchos, solo le falta bautizarse como Jesús. Para empezar es el primero en la lista de candidatos a senadores del PRD. El abogado de Tehuacán que hace años abandonó el PRI es el hombre fuerte y casi dueño del PRD poblano y lo demostró ya.

Fue su padrino, textualmente, Marcelo Ebrard quien no permitió que le quitaran una postulación a la diputación federal al maestro Miguel Carrillo y finalmente fue registrado como candidato de las izquierdas por el distrito de Tepeaca y es que nunca le habían dicho los perredistas de esa posibilidad y de pronto Erick Cotoñeto le informó que él y Jesús Encinas estaban fuera.

En su momento no hubo ni una llamada de consuelo de Jesús Zambrano u otro dirigente nacional, ninguna consideración y mucho menos una conferencia de prensa para informar de sus supuestas declinaciones, todo fue en lo oscuro y para que no hicieran olas.

Encinas no tuvo la suerte ni las relaciones de Carrillo, quien es propuesta de Ebrard y fue impulsado por Roxana Luna de IDN. Sacrificaron a una ex priista por Tepeaca y mandan al hijo del doctor Mario Carrillo, quien está en la lista de candidatos a diputados plurinominales del PRD.

@

Los partidos Acción Nacional y Nueva Alianza y sus candidatos anunciaron que respetarán las tradiciones religiosas de Semana Santa, por lo que no llevarán a cabo actos proselitistas del jueves 5 al domingo 8 próximos. Juan Carlos Mondragón Quintana y Gerardo Islas Maldonado coincidieron en que respetarán los días Santos.

El líder del PAN, Juan Carlos Mondragón, dijo que en esos días estarán haciendo trabajo de escritorio y de planeación, los amarres que no son públicos. Comentó que no se deben politizar ni partidizar las fiestas religiosas, culturales y populares, ya que van más allá de los partidos.

Islas Maldonado, presidente estatal del PANAL informó que solicitó a los candidatos respetar las creencias de los poblanos, por lo que, los exhortó para que del próximo jueves 5 al domingo 8 de abril no lleven a cabo actos de campaña. Seguramente esa misma línea tomarán los otros partidos y algunos suspendieron actividades desde este lunes para empezar la campaña el 9 de abril.

@

Como le adelantó angelopolitanas, será en la tercera semana de abril cuando haga campaña en Puebla el candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, para firmar compromisos con el estado y con los 16 distritos electorales, "orientados a proyectos de infraestructura, anticorrupción y de impulso a los jóvenes".

Alejandro Armenta, coordinador en el estado de la campaña, insistió que Puebla es una de las prioridades que tiene Peña Nieto para la construcción de obras y para detonar proyectos, pues dijo que es el paso para la capital, el norte y el sur del país. Veremos.

<http://www.ngpuebla.com/node/17698>